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2. Titulación
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
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Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
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Licenciado en Derecho
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Licenciado en Derecho
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Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho



Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
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Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
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Licenciado en Derecho
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Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
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Licenciado en Derecho
Licenciado en Derecho
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Máster en Abogacía

Máster en Asesoría Jurídica de Empresas

Máster en Regulación Económica y Territorial-Esp. en Ordenación de Territorio, Urbanismo y Medio Ambiente



4. Último curso 5. Sexo 6. Edad 8. Organizac_pruebas 9. Informac_pm
3º Hombre De 31 a 40 5 5
5º Mujer De 25 a 30 3
5º Hombre Menor de 25 3 1
3º Mujer Menor de 25 5 2
3º Mujer Menor de 25 3 2
2º Mujer Menor de 25 4 3
2º Mujer Menor de 25 5 5
4º Hombre Menor de 25 3
4º Hombre Menor de 25 3 5
5º Mujer De 25 a 30 1 2
1º Mujer Menor de 25 4 4
4º Hombre Menor de 25 4 1
4º Mujer Menor de 25
5º Hombre Menor de 25 3 3
5º Mujer De 25 a 30 4 5
3º Mujer Menor de 25 3 2
2º Hombre Menor de 25 4 4
5º Hombre De 31 a 40 4 4
2º Hombre Menor de 25 4 3
3º Mujer Menor de 25 4 2
2º Hombre Menor de 25 3 1
2º Mujer Menor de 25 3 1
4º Hombre Menor de 25 5 4
4º Hombre Menor de 25 5 3
3º Mujer Mayor de 45
3º Hombre Menor de 25 3 1
2º Mujer Menor de 25 4 3
2º Hombre Menor de 25 2 1
5º Mujer De 25 a 30 4 4
3º Mujer De 25 a 30 5 5
5º Hombre Menor de 25 4 3
2º Mujer Menor de 25 1 1
5º Mujer Menor de 25 4 3
3º Mujer Menor de 25 4 2
3º Mujer Menor de 25 4 2
4º Mujer De 25 a 30 4 3
2º Mujer Menor de 25 4 3
2º Mujer Mayor de 45 3 4
4º Mujer De 25 a 30 3 3
3º Mujer De 25 a 30 2 1
3º Hombre 2 1
3º Mujer Mayor de 45
5º Mujer Menor de 25 3 1
4º Hombre Menor de 25 4 1
2º Hombre Menor de 25 3 2
3º Mujer Menor de 25 3 2
4º Hombre De 41 a 45 3 4
5º Hombre De 25 a 30 2
2º Mujer Menor de 25 3 2
3º Mujer De 25 a 30 5 4
2º Mujer Menor de 25 4 1
2º Hombre Menor de 25 3 2
4º Mujer De 25 a 30 5 5
3º Hombre Menor de 25 4 2
3º Mujer Menor de 25 2 3
3º Hombre Menor de 25 4 3
2º Hombre Menor de 25 4 3



2º Hombre Menor de 25 2
4º Hombre Menor de 25 4 4
2º Hombre Menor de 25 3 2
2º Hombre Menor de 25 3 3
5º Hombre Menor de 25 1 1
2º Hombre De 41 a 45 3 3
5º Mujer De 25 a 30 3 1
5º Mujer De 25 a 30 3 2
2º Mujer Menor de 25 3 2
5º Mujer Menor de 25 4 3
5º Mujer Menor de 25 3 3

Mujer Menor de 25 3 3
1º Hombre Menor de 25 4 2
2º Mujer De 25 a 30 5 5
5º Mujer Menor de 25 3 1
3º Hombre Menor de 25 3 1
2º Hombre Menor de 25 4 3
4º Hombre Menor de 25 2 4
5º Mujer De 31 a 40 3
5º Mujer De 25 a 30 3 2
3º Hombre De 31 a 40 4 3
5º Hombre Menor de 25 4 3
5º Mujer Menor de 25 4 5
5º Hombre De 25 a 30 3 3

Hombre Mayor de 45 3 4
2º Mujer Menor de 25 3 1
1º Mujer Menor de 25 3 3
5º Hombre Menor de 25 4 2
4º Hombre Menor de 25 5 1
5º Hombre De 25 a 30 4 3
5º Hombre De 41 a 45 3 3
5º Mujer De 25 a 30 2 1
2º Hombre Menor de 25 3 4
5º Mujer Menor de 25 4 2
5º Mujer De 25 a 30 3

Hombre Menor de 25 3 4
2º Mujer Menor de 25 4 3
2º Mujer Menor de 25 3 1
2º Hombre De 25 a 30 4 4
4º Mujer De 41 a 45 5 4
2º Mujer Menor de 25 4 4
5º Mujer Menor de 25 3 4
5º Mujer De 25 a 30 3 3
4º Hombre Menor de 25 4
5º Mujer Menor de 25 2
4º Mujer De 31 a 40 4 1
3º Hombre Menor de 25 2 1
1º Hombre Menor de 25 4 3
5º Mujer Menor de 25 4 3
3º Mujer Menor de 25 4 2
5º Mujer Menor de 25 4 2
1º Mujer Menor de 25 4 2
4º Mujer Menor de 25 3 3
2º Mujer Mayor de 45 2 5
3º Mujer Menor de 25 5 2

Mujer De 25 a 30 3 2
1º Mujer Menor de 25 3 2
1º Mujer Menor de 25 3 3



5º Mujer De 31 a 40 3 3
5º Mujer De 31 a 40 4 1
1º Hombre Menor de 25 1
5º Mujer De 41 a 45 3 4
5º Hombre De 41 a 45 3 4
1º Mujer Menor de 25 4 4
3º Mujer Menor de 25 2 5
4º Hombre De 25 a 30 3 1
5º Hombre De 31 a 40 3 3
5º Hombre Menor de 25 5 2
5º Mujer Menor de 25 3 2
5º Mujer Menor de 25 4 2
5º Hombre Menor de 25 4 4
5º Mujer De 25 a 30 4 3
1º Mujer Menor de 25 4 1
5º Mujer Menor de 25 3
3º Hombre Menor de 25 3 2
5º Mujer Menor de 25 3 3
1º Hombre De 25 a 30 5
4º Mujer De 31 a 40 3 4
5º Mujer Menor de 25 3 3
2º Mujer Menor de 25 3 2
3º Hombre Menor de 25 4 1
2º Mayor de 45 2 4
4º Mujer Menor de 25 4 3
2º Mujer Menor de 25 3 3

Mujer De 25 a 30 4
1º Mujer Menor de 25 3 4
2º Mujer Menor de 25 4 5
4º Mujer Menor de 25 3 4
2º Hombre Menor de 25 2 1
4º Hombre Menor de 25 3 2
5º Mujer Menor de 25 3 4
2º Mujer Menor de 25 5 4
5º Hombre De 31 a 40 3 4
5º Mujer Menor de 25 3 3
3º Hombre Menor de 25 3
2º Hombre Menor de 25 4
5º Mujer De 31 a 40 5 3
3º Mujer Menor de 25 1 2

3,434782609 2,763157895
Mujer De 25 a 30 4 3

4 3
5º Mujer De 25 a 30 5 4

5 4
1º Hombre De 25 a 30 5 4

5 4



10. Proceso_Matr MEDIA 11. Distribysecu 12. RelacCdtos 13. PE
5 5 1 1 1
4 2,333333333 4 1 4
1 1,666666667 4 3 4
1 2,666666667 4 3 2
2 2,333333333 3 3 1
3 3,333333333 3 1 3
4 4,666666667 4 1 3
2 1,666666667 3 3
4 4 2 3
2 1,666666667 2 1 1
3 3,666666667 2 3 2
1 2 2 1 5

0 2 1
3 3
3 4 3 1 4
1 2 2 2 1
2 3,333333333 2 4
4 4 2 2
2 3 4 4
1 2,333333333 2 3 2
1 1,666666667 4 4
1 1,666666667 3 3 3
1 3,333333333 3 4
2 3,333333333 2 2 1

0 3
1 1,666666667 1 1 2
3 3,333333333 4 2 3
1 1,333333333 1 1 2
4 4 2 3
2 4 1 1
3 3,333333333 4 2 5
1 1 4 1 1
3 3,333333333 2 1 1
1 2,333333333 4 3
2 2,666666667 4 4
5 4 2 1 1
2 3 1 1 2
3 3,333333333 3 3 3
4 3,333333333 3 1 2
1 1,333333333 3 3 2
1 1,333333333 1 3 2

0
1 1,666666667 2 3 1
1 2 2 1 1
1 2 1 1 1
4 3 4 1 1
4 3,666666667 1 3 4
1 1 2 3
3 2,666666667 4 4
3 4 3 2 3
2 2,333333333 4 3 3
3 2,666666667 3 3 3
5 5 5 5 2
2 2,666666667 3 3 3
4 3 4 1 2
3 3,333333333 1 3 5
4 3,666666667 2 2 3



2 1,333333333 3 3
5 4,333333333 2 3
2 2,333333333 3 1 1
3 3 4 3 4
1 1 1 1 1
2 2,666666667 3 3 3
3 2,333333333 4 2 4
3 2,666666667 3 2
1 2 3 3 3
3 3,333333333 4 4
3 3 4
1 2,333333333 3 4
2 2,666666667 3 3 3
5 5 1 5 4
1 1,666666667 1 2 1
2 2 3 2 4
3 3,333333333 4 3 4
4 3,333333333 3 2 2
2 1,666666667 4 2 3
2 2,333333333 4 3
3 3,333333333 3 3 3
1 2,666666667 1 1 1
4 4,333333333 4 3 4
1 2,333333333 3 1 2

2,333333333 3 3 3
3 2,333333333 3 2 4
3 3 3 3 2
3 3 4 4 5
1 2,333333333 1 1 1
3 3,333333333 4 3 4
3 3 2 2 2
1 1,333333333 2 1 3
2 3 4 4 3
1 2,333333333 4 3 4
3 2 5 3 4
4 3,666666667 5 1 5
1 2,666666667 1 1
1 1,666666667 3 2
4 4 3 4 4
3 4 4 5 5
3 3,666666667 1 2
4 3,666666667 4 2 5
2 2,666666667 3 3
4 2,666666667 4 4
2 1,333333333 2 2
1 2 1 1 2
1 1,333333333 3 2 2
3 3,333333333 3 3 2
3 3,333333333 3 3 4
3 3 4 2 3
1 2,333333333 2 2 2
3 3 1 2 3
2 2,666666667 2 2 3
4 3,666666667 5 1 3
2 3 3 1 3
3 2,666666667 3 1 2
4 3 3 5 4
2 2,666666667 3 2 3



5 3,666666667 4 4 4
2 2,333333333 1 1 1
4 1,666666667 2 2 2
3 3,333333333 2 3 3
5 4 4 5
4 4 2 3 1
4 3,666666667 2 1 4
1 1,666666667 1 1 1
2 2,666666667 3 2 2
2 3 5 5 5
1 2 5 2 3
3 3 4 2 5
4 4 4 4 5
3 3,333333333 4 4 4
1 2 4 3 2
1 1,333333333 3 1 5
3 2,666666667 1 2 2
3 3 4 3
5 3,333333333 2 1
4 3,666666667 3 3 3
4 3,333333333 3 3 3
3 2,666666667 3 4
2 2,333333333 1 1 1
5 3,666666667 4 3 3
3 3,333333333 4 2
3 3 2 2 3
4 2,666666667 4 4 4
4 3,666666667 4 1 2
4 4,333333333 4 3 3
1 2,666666667 4 3 3
1 1,333333333 2 1 2
2 2,333333333 4 3 3
3 3,333333333 3 2 3
5 4,666666667 5 3 3
4 3,666666667 1 2 2
2 2,666666667 2 2 2
2 1,666666667 4 4
5 3 5 3 4
3 3,666666667 2 2
4 2,333333333 3 4 3

2,629139073 2,776344086 2,894039735 2,314049587 2,81333
1 2,666666667 1 1 2
1 2,666666667 1 1 2
4 4,333333333 4 4 4
4 4,333333333 4 4 4
5 4,666666667 1 1 3
5 4,666666667 1 1 3



14. Coord 15. Coord_distin 16. Distrib_pe 17. Informac_guia
4 1 1 5
1 3 2 4
1 1 2 2
4 2 2 2
2 2 2 1
4 2 3 2
3 4 3 4
2 4 3 1
2 4 3
1 1 1 1
2 1 2 3
1 1 1 1
3 3 3 3
3 3
2 2 1 5
3 1 2 2
5 2 3

3 2 3
4 3 3 4
1 2 1 5
4 4 3 4
3 3 4 4
3 2 1
1 1 1 3
1 2 3 3
2 1 1 3
2 2 2 1
3 3 1 2
3 3 2 3
1 1 1 2
1 1 2 2
4 1 1 1
2 3 2 3
4 3 3 2
4 4 3
4 2 1 5
3 3 3 3
4 4 5 5
4 4 3 3
3 3 1 1
1 1 3 1

1 1 1 1
1 1 1 1
1 2 1 1
4 3 2 2
2 1 3 3
3 3 3 2
4 3 2 4
3 3 3 3
5 4 4 2
4 3 3 3
2 2 1 5
2 2 3 2
1 2 4 3
1 2 3 4
3 2 3 3



3 2 3
1 2 3 3
2 2 2 1
4 3 3 3
1 1 1 1
2 3 3 2
3 3 4 3
4 2 3 3
4 4 3 1
3 3 3

5 2 1 4
2 2 2 4
5 5 1 1
1 1 2 1
3 4 3 3
4 2 4

2 3 3
4 2 1
5 1 3 2
2 3 1 2
1 1 1 2
4 4 4 3
1 1 3 1
4 4 4 4
4 4 4 2
3 2 3 3
2 1 3 3
1 1 1 1
2 1 2 4
3 3 2 2
2 1 1 2
4 3 3 4
3 1 2 2
1 1 4 3
3 3 3 2
5 4 2 1
2 1 1 1
4 5 4 4
3 4 3 3
1 2 2 3
3 2 3 1
2 1 2 2
3 4 4 4
3 1 1
1 1 2 3
3 3 2 3
5 4 2 2
3 3 4 3
3 3 4 2
2 2 2 2
2 4 3 3
3 3 3 3
3 3 3 1
2 2 2 2
3 2 2 2
4 4 4 2
4 4 3 3



5 1 2 4
1 1 1 1
3 2 3 1
2 2 3 4
4 1
4 3 3 3
4 4 2 4
2 1 1 1
2 2 3 3
2 1 1 5
2 1 2 3
3 1 2 1
4 1 4 2
4 3 4 4
4 4 2 1
4 4 4 2
3 3 3 3
4 1 3 4
4 4 4 3
3 4 3 4
4 4 3 4
3 1 3 3
2 3 2 4

3 3 3
4 3 3 1
2 3 3 2
4 4 4 4
3 3 4 3
4 4 4 5
1 1 3 4
2 2 3 2
3 1 2 3
2 3 3 2
4 5 5 5
2 2 2 3
2 2 3 4
2 2 4 4
4 3 5 5
4 2 2 2
1 1 4 2

2,791946309 2,411764706 2,560810811 2,664383562
3 3 3 3
3 3 3 3
4 4 3 4
4 4 3 4
4 4 2 2
4 4 2 2



18. Metodolog_docentes 19. SistemasyCriterEv 20. UtiliadadTutorias
1 1 1
2 2 2
3 3 4
4 3 3
1 1 2

3 4
3 3 5
3 2 3
1 1 2
1 1 2
3 3 3
3 1 1
3 3 3

4
2 1 5
2 2 4
4 5
1 1 4
3 3 3
3 2 2
3 3 2
3 2 5
3 2 4
1 1 1
2 2
3 1 2
2 3 3
2 1 1
3 3 3
4 3 4
3 3 2
1 1 5
4 2 1
3 2
4 3 3
2 1 5
3 3 3
3 4 4
4 3 3
4 3 5
1 2 3

1 2 1
3 2 4
2 1 1
4 3 4
3 3 3
3 2 3
3 4 2
3 3 3
3 3 4
3 3 3
3 3 3
3 3 3
2 3 4
4 2 1
2 3 1



2
3 3 3
1 1 4
4 4 2
1 1 1
2 4 2
2 4 5
3 3 2
4 4 2
3 3 3

1 1
1 1 4
5 5 5
1 1 1
3 3 4
4 3
2 2 4
2 3 3
2 2 3
2 1 3
2 2 2
4 4 3
2 1 1
4 3 4
4 3 3
3 3 3
4 4 3
1 1 1
3 3 3
2 2 3
2 1 1
3 2
3 3 2
4 3 3
4 4 3
3 2 5
3 2 3
5 3 5
4 3 5
2 2 1
4 4 1
3 3 1
4 4 5
3 1 2
2 1 2
2 3 2
2 1 1
3 4 4
3 3 4
2 1 1
4 3 2
3 2 4
3 2 1
3 3 2
3 2 1
4 4 3
3 2 4



4 3 4
1 1 1
3 4
3 3 3

3 4
3 3 5
4 4 4
3 3 2
2 2 1
5 5 5
3 2 1
3 2 2
2 3 1
4 4 4
3 3 2
3 4 2
2 3 3
3 3 3
4 4 1
4 4 3
3 3 2
3 2
1 2 2
3 3
4 3 3
3 3 3
4 4 5
3 2 2
3 3 2
2 2 2
2 3 2
3 4 4
1 2 2
5 5 5
2 2 3
3 2 3
3 3 1
4 4 3
3 3 3
2 3 5

2,812080537 2,602649007 2,8125
3 2 2
3 2 2
4 3 3
4 3 3
2 2 1
2 2 1



21. ProgramMov 22.Informacasig 23. UsoCampus 24. MaterialEstud
4 1 1 1
4 1 1 3
2 4 4 4
3 3 5 5
1 1 1 3

3 3 4
4 5 4 3
1 2 3 1
1 4 3 3
1 1 1 1
3 3 4 2
4 3 1 1
1 3 4 2

3 2 2
3 3 3 2
3 3 4 3

5 4 3
3 3 3

2 4 2 2
4 4 4 2
1 4 2 2
3 4 4 3
2 1 3 3
1 1 3 3

3 3 2
3 3 3 2
2 4 3 3
1 2 2 3
4 4 5 4

2 2 2
3 3 4 4
1 4 1 1
1 3 2 2

3 2 1
4 4 4

3 5 4 3
4 3 3 3
3 4 2 3
3 4 2 2
3 4 5 4
5 3 4 2

1 2 2 2
3 3 2 3
3 2 3 2
2 3 2 4
2 3 2 3
2 3 4 4

4 4 2
3 3 3 3
2 3 5 5
3 4 4 3
3 3 2 2
3 3 2
2 1 2 1
1 2 3 4
3 3 4 4



4 4 3
4 3 3 3
1 1 1 1
3 2 4 3
1 1 1 1
2 1 2 1
4 4 3
4 5 3 3
2 4 4 5
4 4 3 4

2 1 1
4 5 3 1

5 5 4
2 1 2 1
3 4 4 4

4 3 4
1 3 3 3

3 1 3
3 3 3

2 2 2 1
2 1 2 3
3 4 4 4
3 1 1 1
3 4 3 3
2 4 4 4
3 3 4 2
2 4 2 3
1 1 2 1
3 4 4 4
3 2 2 2
1 1 1 1
3 4 4 3
3 3 3 3

4 2 3
1 2 1 2
5 2 4 2
1 1 2 1
3 4 5 5
3 4 5 5
2 4 3 3
1 2 3 4
1 3 3
4 5 4 4

2 2 2
3 4 1 3
3 3 4 3
2 1 2 2
3 4 3 3
4 4 3 2
2 3 1 2
5 3 3 2
3 3 2 2
3 1 1 1
3 2 3 3
2 1 2 3
4 3 2 3
3 3 4 2



4 5 3 3
2 2 1 1

2 4 3
2 2 2 2
4 4 3 4
3 3 3 3
2 4 4 4
1 3 2 2
1 2 3 3
5 5 3 3

3 1 2
2 5 2 5
5 2 1 1
4 4 3 4
2 2 1 2

4 4 4
4 3 3 4
4 4 4 3

5 2 1
3 4 4 3
2 3 4 4

3 2 4
1 4 2 4
3 3 4 4

4 4 3
3 4 4

4 4 4 4
3 3 2 2
3 5 5 5
3 3 1 2

2 4 2
4 4 3 4
3 3 1 2
3 5 5 5
2 2 4 3
2 4 4 4
3 3 3 4

5 4 4
5 3 2 4
3 2 2 2

2,669291339 3,066666667 2,869281046 2,797385621
4 3 3 3
4 3 3 3
3 4 4 4
3 4 4 4
1 1 2 2
1 1 2 2



25. FondosBiblio 26. InformacObjePrácticas 27. InformacActPract
2 3 3
4 1 3
4 4 3
5 5 5
3 3 3
3 4 3
4 3 3
1 1 2
4 2 3

1 1
3 3 1
4 2 1
3 3 3
2 3
4 1 1
3 3 3
2 3 5
4 3 3
1 3 3
1 2 2
2 3
3 3 1
3 1 1
3 3 2
4 3 3
4 3 3
2 5 3
2 3 3
4 4 4
3 2 1
3 4 2
1 5 1
2 1 1
2 3 2
3 3 3
2 1 2
3 3 3
4 3 3
3 4 4
4 4 4
4 4 3

2 2 1
4 2 1
1 2 2
4 3 4
3 4 4
3 4 4
3 3 3
3 3 3
4 2 3
2 4 3
4 3 3
3 4 2
2 2 2
2 2 3
4 3 3



4
1 1 2
2 2 3
4 1 1
2 2 2
4 1 1
2 2 3
5 4 4
3

5 2 2
4 1 2
4 2 1
1 1 1
3 3 4
4 2 2
4 2 2

3
3
1 1 2
2 3 3
3 4 4
1 1 1
4 3 3
4 3 2
2 2 2
4 3 4
2 1 1
5 3 4
3 2 2
2 1 1
2 3 3
2 2 2
4 3 3
4 4 4
4 2
1 1 1
5 5 5
3 5 5
3 3 3
4 4 4
1 1 1
4 4 4
2 2 1
5 2 1
3 3 3
2 2 3
3 2 2
2 3 3
2 2 2
2 2
2 2 3
1 2 1
2 3 3
3 2 3
3 3 3
3 2 2



3 3 3
1 1 1
4 2 2

2 2
3 3 4
3 3 2
4 4 4
2 2 2
3 3 3
5 1 1
2
5 3 4
1 1 4
3 3 3
4 2 2
4 3 3
3 3 4
4 4 4
1 1 2
3 3 3
4 4 4
4 3 3
3 2 2
4 3 3

3 3
3 3

4 4 4
2 3 2
4 4 4
2 1 1
1 2 2
5 4 4
1 2 2
5 5 5
4 3 3
3 2 3
4 4 4
4 3 3
4 3 3
2 2 2

2,993197279 2,659863946 2,638888889
3 3 3
3 3 3
4 3 2
4 3 2
4 1 2
4 1 2



28. AmbienteTrabajo 29. MaterialDisponible 30. RelacionActivDesarro
5 1 2
4
3 3 3
4 3 3
1 1 1
4 4 4
4 3 4
4 2
3 3 3
2 2 2
4 2 1
1 1 3
2 3 4
3 2 3
1 1 1
2 2 3
4 5 5
4 3 2
2 2 4

2 2

1 3 5
3 5 3
2 2 3

3 5
3 2 4
5 5 4

1 2
4 2 3
3 1 3
3 3 4
1 5 5
1 1 3
2 2 4
4 1 5
3 2 1
1 2 3
3 3 4
4 3 4
4 4 4
3 3 4

2 4 3
2 1 2
3 3 2
3 3 4
3 3
4 3 3
4 3 5
3 2 3
4 4 5
3 3 4
4 4 2
3 3 4
3 2 2
5 4 3
3 3 4



3 3 1
3 3 3
1 3 1
2 1 1
1 1 1
3 3 3
4 4 4

2 3 5
2 2 3
3 1 2
2 1 2
3 3 4
2 2 3
1 2 3

3 1 3
3 2 3
3 3 3
1 1 1
3 3 4
3 3 4
3 2 2
4 1 4
1 1 1
3 5 3
3 2 2
1 1 1
3 3 4
1 2 2
1 1 4
5 5 5
3 3 2
1 1 1
5 5 5
5 4 5
2 2 2
3 4 4
2 2 2
4 4 4
2 2 2
2 1 3
3 3 3
2 2 2
4 3 4
2 3 3
3 2 2
3 2 2
3 3 3
4 3 2
3 2 2
4 3 2
4 3 5
3 3 3



4 3 4
1 1 1
2 2 3
3 3 3
4 4 3
3 2 3
2 2 4
2 2 2
3 2 3
3 3 3

4 2 4
1 1 2
3 3 3
2 2 2
3 3 4
3 3 4
4 4 4
3 2 4
4 4 4
3 3 4
3 3 4
1 2 2

3 3
4

3 2
4 4 4
4 2 3
5 4 5
1 2 3
3 2 3
5 2 3
3 3 3
5 5 5
3 3 3
3 3 3
2 4 3
4 2 5
3 3 3
3 2 1

2,893617021 2,595744681 3,068965517
3 2 3
3 2 3
3 4 3
3 4 3
2 1 1
2 1 1



31. LogroObjetivos 32. SatisfaccGlobalPr 33. DisponibTrabajar
3 3 1

3 3 1
3 3 3
1 3 1
3 3 1
3 3 1
3 2
3 2 1
1 1 1
2 3 3
3 2 1
3 2

2 1
1 1 1
3 4 3
5 4
3 2
3 2
3 2 3

5 3 3
4 4 1
3 3 2
3 3

3 3
2 3 3
4 4 1
3 3
2 3
4 3 2
4 1 1
3 3 1
3 2

4
1 2 1
3 2 1
3 3
4 4 1
4 4 4
2 2 1

1 3 1
3 3 1
2 2 2
4 4 3
3 3 2
4 3 2
4 4
3 3 3
4 4 4
3 3 3
4 3 1
3 4 3
1 2 1
4 5 3
3 2 1



3 1
3 3 1
1 1 1
1 1 3
1 1 1
3 3 1
3 3 1

4 3 1
3 2 1
2 1
1 1 1
4 4 1
3 2 1
1 2 2

2 1 2
3 2 1
3 3 3
1 1 1
3 3 1
4 4 3
3 2 2
2 3 3
1 1 1
3 3 3
2 3 2
1 1 1
3 3 2
2 3 1
2 2 1
4 5 1
3 4 4
2 1 1
4 4 2
5 5 4
3 2 1
4 4 1
2 2 1
4 4
2 2 1
3 3 1
3 3 2
2 2 2
4 5
3 3 3
2 2 2
3 3 1
3 2 1
2 2 1
2 1 1
2 2 1
4 3 3
2 2



4 4 4
1 1 1
2 3
3 3 1
4 3 1
3 3
4 4 2
2 2 1
3 3 1
3 3 1

4 4 2
2 3 1
3 3 3
3 2
3 3 2
5 3 4
4 4 3
1 4
4 4 3
4 4 1
3 3
2 2 1
3 3 3
3 3
3 3
4 4
3 3 2
5 5 3
2 2 1
3 4 1
4 4 2

3 2
5 5 5
3 4 2
3 3 1
3 3
4 4
3 3
2 2 1

2,892857143 2,834482759 1,771186441
2 2 1
2 2 1
3 3 3
3 3 3
1 1 2
1 1 2



34. Profesorado 35. PAS 36. LaborEquipoDecanal 37. Aulas
3 5 2 5
1 4 4 2
3 2 1 2
5 1 4 1
2 2 1 1
3 4 2 3
4 4 4 5
2 4 2 3
3 5 3 2

1 2 1
3 4 3 4
3 2 1 3
3 4 4 4
3 3 2 3
3 5 5 3
4 2 2 3
4 5 3
2 4 2 2
3 1 3 3
4 5 4 3
4 1 4 3
4 5 4 4
3 4 2 1
1 1 1 1
3 5 5 3
2 3 2 2
3 2 3 2
4 3 3 3
4 4 4 4
1 4 2 2
4 5 3 2
1 5 1 1
2 2 1 1
3 2 3 1
4 1 4 4
4 2 4 5
2 4 2 3
4 2 3 4
3 4 4 4
3 2 2 2
1 1 3 2

3 1 1 4
2 3 1 5
1 3 1 2
4 5 3 2
4 4 3 1
4 2 3 3
3 1 4 4
3 4 3 3
4 3 3 5
4 5 4 3
2 3 2 3
3 4 3 4
2 4 2 3
4 5 3 2
3 5 1 3



4 3 2
4 5 3 3
1 4 1 3
2 2 2 2
1 5 1 1
1 3 3 2
3 4 4 5
3 3 3 3
4 4 1 4
4 4 4 4

2 5 5 3
1 4 3 3
5 5 5 5
2 5 1 1
4 3 3 2
4 5 3 5
3 4 3 1
3 4 3 4
2 4 3 4
3 5 2 1
1 3 1 1
4 4 4 4
1 4 2 3
4 4 4 4
4 3 4 4
3 3 2 3
4 5 3 4
1 1 1 3
3 4 1 2
2 4 2 2
3 4 5 3
3 2 3 2
3 2 3 2
3 3 4
3 4 2 4
3 1 5 4
2 5 2 1
4 5 3 3
5 5 5 4
1 1 2 4
4 3 3 4
3 2 2 4
4 3 5 4
3 2 2 4
3 2 3 2
3 1 2 1
3 3 2 3
4 4 4 3
4 4 4 4
2 1 2 2
4 4 3 4
3 3 3 2
3 4 4 4
3 4 4 4
3 5 4 4
4 5 3 4
3 3 3 3



4 4 4 4
2 1 2 2
3 4 3 2
3 3 3 4
3 5 4 4
3 4 4 3
4 4 4 2
2 2 1 2
3 4 3 4
3 5 5 5
3 2 3 5
4 3 2 4
4 4 4 4
4 4 4 4
3 1 2 2
5 5 4 3
3 4 4 3
4 4 3 3
4 4 4
3 3 4 4
4 4 4 4
3 3 2 2
2 3 1 4
4 5 4 4
4 4 4 4

4 3 4
5 5 5 4
4 3 3 3
4 4 4 4
3 3 2 2
3 4 2 3
3 2 3 4
3 1 2 2
5 5 5 5
3 4 2 2
3 5 5 5
3 3 3 2
5 5 4 2
3 5 3 5
2 4 1 3

3,086092715 3,4509804 2,906040268 3,05882353
3 3 3 3
3 3 3 3
5 3 4 3
5 3 4 3
3 2 4 1
3 2 4 1



38. TalleresyLaboratorios 39. EspaciosEstudio 40. HorarioSalas
1 1 1

1 1
3 2 2
1 5 3
1 4 5

5 2
1 5 5

3
2 1 1
1 1 2
3 2 3
1 1 1

3 2
1 1 2
1 1 3
1 1 2
3 2

1 1
3 3 3
3 2 3
3 3 3
3 4 4
1 1
1 1 3
4 3 3
2 3 3
4 4 5
1 3 1

4 5
2 5

2 2 1
1 1 5
1 1 1

5 4
1 3 4
2 1 1

2
4 4 4
2 2 2
2 1 1

2 1 3
3 1 3
1 1 1
2 1 1
3 1 3
2 3 3

4 5
3 3 1
1 3 5
3 3 3
3 3 4
3 4 3
3 3 3
3 4 1
2 1 4



3 3
2 1

3 3 3
2 3 3
1 1 1
1 3 2
3 5 3
1 1 1
3 4 2

3

3 3 3
3 3 2

3 5
1 3 3
2 3 4
5 5 4
2 2 4

3
1 2 1
1 1 4
3 3 4
1 2 3

2
4 4 5
3 3 2
3 1 1
2 2 3
2 3 5
2 1 1
3 1 5

3 4
1 3

1 3 1
5 5 3
4 3 1
1 2 1
2 5 5
4 5 5

4 3
1 2 3
4 4 3
4 4 3

1 1
1 1 1
3 3 3
2 2 3

2 2
3 4 2
2 2 4
3 3 3
2 2 2
4 3 2
3 3 4
4 4 2
2 3 4
4 4 4



4 2 2
1 2 1

2 2
2 3 3
4 3 2
3 3 3
2 4 1
1 2 2
3 1 2
5 5

4 1
3 3 2
4 4 4
4 4 4
2 3 3

4 4
3 4 5
3 3 3

4
4 4 3
2 3 3
1 1 2
1 4 3
3 4 4

4 4
4 3 2

4 5
3 3 5
3 3 3
1 1 1
1 3 2
3 4 5
2 2 2
5 5 5
2 4 4
4 5 5

1 4
2

4 3 1
3 2 3

2,442622951 2,709459459 2,854166667
2 2 3
2 2 3
3 3 5
3 3 5
1 2 2
1 2 2



41. AulasInformática 42. Biblioteca 43. ServiciosExternos 44. Instalaciones
1 1 3 5
4 1 4 4
1 4 4 3
4 4 4 4
1 4 1 3
3 5 4 4
5 5 5 5
3 1 3 3
1 3 5 4
1 1 1 2
1 3 5 3
3 5 5 5
3 4 4

2 3 3
2 1 2 2
2 2 4 2
3 4 3 5
2 2 4 3
3 2 4 3
2 3 4 3
3 3 4 4
4 4 5 4
5 5 1 4
3 3 5 4
5 4 3 4
2 4 4 3
5 5 5 4
4 4 5 4
4 4 4 4
3 5 5 4
1 2 2 4
1 1 3 1
3 2 5 3
3 4 5 2
4 5 5 4
2 4 4 4
1 2 4 3
1 4 3 3
1 4 4 4
1 1 1 1
4 1 5 4

2 5 4 2
3 4
2 3 3 5
1 2 3 1
2 4 5 5
3 5 4 4
5 5 1 3
3 3 3
4 4 4 4
4 4 5 4
3 2 3 4
3 3 3 3
2 3 3 3
3 4 4 5
1 5 5 4



2 3 3 3
1 2 3 4
3 4 3 2
2 3 2 2
1 3 1 1
3 2 4 4
3 5 5 4
1 1 4 2
4 4 3 3
3 4 4 4

2 5 5 5
3 3 4 3
5 5 4
2 5 5 4
2 5 5 3
2 5 5 5
3 3 3 3
3 3 4 4
3 5 3 3
3 4 5 5
4 4 5 4
4 3 4 3
2 2 2 2
3 4 3 4

3 4 4
3 3

1 2 4 4
3 3 4 3
4 5 3 4
1 2 3 3
4 3 4 3

4 5 4
1 3 2 2
2 3 5 3
3 5 5 4
5 3 5 5
1 1 3 2
4 5 4 3
5 5 5 5
4 4 4 4
4 4 2 3
3 4 2 4
4 5 4 4
1 2 1 2
1 2 3 2
3 3 4 3
3 4 3 4
2 2 4 4
3 5 5 5
4 3 4 4
3 3 2 3
1 3 3 3
4 4 5 3
4 4 4 4
2 4 5 4
4 4 5 5
4 4 5 4



3 4 3 4
1 2 2 3

3 4 4
2 2 3 3
1 2 4 3
3 3 3 2
2 2 2 4
2 3 2 2
2 3 3 3
5 5 5 5
1 3 5 4
4 2 5 3
1 2 2 3
4 4 4 4
1 4 5 4
4 4 4 4
3 4 5 2
2 4 4 4
4 4 4 5
3 3 4 4
2 4 4 5
1 5 4 3
3 4 4 3
4 5 4 4
4 4 4 4
2 3 3 3
5 5 5 5
3 3 4 4
2 4 5 4
2 1 3 2
2 2 5 4
4 5 4 4
1 2 2 3
4 5 5 5
4 3 4 3
5 5 5 5
1 3 3 3

4 5 3
2 4 5 5
2 2 3 3

2,714285714 3,401315789 3,763157895 3,516778523
1 3 4 3
1 3 4 3
4 3 3 3
4 3 3 3
1 3 3 2
1 3 3 2



45. ActivAcogida 46. ActivApoyo 47. OrientacProfes 48. FormacIntegral
1 1 1 1

1 1
1 1 2 1
4 4 4 4
1 1 1 2
2 1 2 3
4 4 4 4
1 1 1 1
2 2 4
1 1 1 1
2 2 2 2
1 1 1 3
4 2 2 2

2
2 3 3 4
2 2 1 3
1 1 1 1
1 1 1 2
1 1 1 2
2 2 2 3
1 1 2 3
3 3 3 3
1 1 1 1
2 1 1 1

2
1 1 2 2
3 2 3 1
1 1 1 2
3 3 2 2

2 2 1 3
1 1 1
2 1 1 1
1 2 1 4
1 1 2 1
1 1 1 2
1 1 1 2
2 1 2 2
3 4 3 3
2 2 1 1
2 1 4

1 1 1 1
2 1 1 4
1 1 1 3
2 2 2 3
1 2 3
3 3 1 2

3
3 1 3 1
2 3 3 2
3 3 3 3
1 3 2 3
2 3 1 4
2 2 1 2
4 4 1 3
3 2 2 3



1 1 2 1
1 1 1 1
1 2 4 4
1 1 1 1
2 1 1 2
3 2 1 4

2 1
3 3 1 1

2 3
3

5 2 3 1
1 2 2 1
1 1 1 3
1 1 1 2
1 1 1 4
5 3 3 4
1 2 2 2

1 1
1 1 2

3 1 1
4 3 1 4
3 3 3 3
1 1 1 1

2 2 2
2 2 2 2
2 2 2 2
3 3 2 2
1 1 1 1
1 2 2 3
1 1 1 1
1 1 1 1
3 3
1 2 2 2

1 3 1
3 3 2 2
2 3 1 5
1 1 1 1
1 4 4 4
1 2 2 2
3 2 2 1
1 1 1 1
2 2 2 1
4 4 3 3
1 1
2 1 1 2
2 2 3 2
2 2 2 2
1 1 1 1
4 3 2 3
2 2 2 2
2 3 3 3
2 2 1 2
4 3 3 3
1 1 1 2
2 2 2 2
2 2 2 2
4 4 3



3 3 3 3
1 1 1 1
1 2 2
2 2 2 3
1 1 1 1
2 3 2 3
2 2 2 2
1 1 1 1
3 2 2 4
5 5 5 5

2 1
2 3 2 3
4 1 1 2
3 3 4 4
2 2 1 1
1 1 1 1
3 2 3 4
3 3 3 4
1 2
4 3 4 4
3 3 2 3
3 2 1 2
1 2 1 1
4 4 3 3
2 2 3 3
2 1 1 1

5 4
3 3 3 3
3 2 2 2
1 1 1 1
1 2 2 2
1 3 1 2
2 2 2 2
5 5 2 3

4 3 4
3 3 2 5

2 1 1
1 1

2 2 1 1
2,036764706 1,992957746 1,845070423 2,314285714

1 1 1 2
1 1 1 2
3 3 2 1
3 3 2 1
1 1 1 1
1 1 1 1



49. Canalesquejasysug 50. Universidad 51. ImagenUniv 52. AccionesUniv
1 4 5 2
1 4 3
3 3 2 1
4 5 3 3
1 3 1 1
1 3 4 2
4 4 5 4
1 2 2
2 4 4 2
1 1 1 2
2 3 3 3
1 3 5 3
2 3 4 3
2 3
1 3 2 5
2 2 2 2
2 4 4
2 2 3 3
2 3 4 3
2 3 3 2
3 4 4 3
4 4 5 4
1 3 4 4
1 2 2 2
3 3 5
1 3 3
4 4 4 3
2 4 4 2
2 3 3 3
3 3 3
3 4 4 3
1 3 1 1
1 3 2 2
3 4 4 3

5 5
4 4 3 3
1 3 3 2
1 3 2 2
4 4 4 4
1 2 3 3
1 3 2 4

1 2 1 2
4 2 3 4
1 3 3 1
2 3 2 4
2 3 3
3 4 4
2 3 3 4
1 3 3 3
1 4 5 4
3 4 4 3
2 4 4 3
2 3 3 3
1 2 2 3
1 3 2 1
1 3 3 5



4 4
1 3 3 2
1 2 3 1
4 3 3
1 1 1 1
1 2 3 3
3 4 5 3
1 3 3 2
1 4 5 3

4 4
1 2 1 1
1 4 5 5
1 3 3 4
1 4 5 3
1 3 4 2
4 3 4 3
3 4 4 3
4 3 3 3
1 3 3
2 3 3 1
1 3 3 1
1 3 2 2
3 4 4 4
1 2 2 1
3 4 4 3
3 4 4
2 3 4 3
2 4 4 3
1 2 2 2
3 4 3 4
1 2 2 2
1 3 3 1

4 4 3
1 3 3 2
2 4 4 2
1 3 4 2
3 3 5 3
1 1 3 1
5 4 5 3
2 4 5 4
2 3 3 2
1 3 3 1
1 4 3 3
3 4 4 4
2 2 3
1 2 1 1
1 3 4 3
2 3 3 2
2 3 4 1
3 3 4 3
2 2 2 2
1 3 4 4
2 3 4 3
2 3 3 4
1 3 3 3
2 3 4 4
2 4 4 3
3 4 4 3



3 4 4 4
1 2 2 2

2 2
2 3 3 3
1 3 3 4
2 3 3 4
2 4 4 2
1 2 2 1
2 4 3 3
3 5 5 5
1 3 3
4 3 4 4
1 5 5 4
4 4 4 4
1 5 4 2
1 4 4 2
4 4 3 4
3 3 4 3
1 4 4
4 5 4 4
3 4 3

3 4 1
2 3 2 3
3 3 3

4 4 4
1 3 3 1

5 5
2 4 4 3
2 4 5 4
1 2 3 3
1 4 4 4
3 4 4 3
1 2 2 2
4 5 5 5
2 3 3 3
5 4 5 3
1 3 2 3

4 5
4 5 1

2 2 2 3
1,972222222 3,26 3,366666667 2,804347826

2 3 3 2
2 3 3 2
1 4 4 3
1 4 4 3
1 2 2 1
1 2 2 1



53. ActivPreserv 54. ProgramasVolunta 55. RespuestaUniv
2 3 3
3 3
1 2 1
3 4 4
1 1 1
2 2 4
4 4 4

2 2 4
1 1 1
3 2 5
3 3 5
4 4 4

3
3 5 3
4 3 5

2
2 3
2 2 2
3 3 4
2 2 2
4 4 4
3 3 2
2 2 3

2
2 2 3
2 1 5
2 1 3
3 3

3 2 2
1 1 1
2 1 2
4 3

3
2 1 3
2 2 3
2 2 3
4 4 4
3 3 4
2 4 2

2 2 3
4 5 4
2 1 4
2 2 4

3 1
1 2 3
2 2 4
1 3 3
3 2 5
3 3 3
3 3 5
3 3 4
3 3 2
1 3 2
4 1 2



1 2
1 1 1
3 3 3
1 1 1
3 3 4
3 2 3

3 2

4 4 4
4 3 4
3 3
1 2 2
2 2 3
4 4 4
2 3 4

1 2 3
1 1 1
2 3 2
2 3 3
1 1 2
3 2 4
4 3 4
3 3 3
2 4 3
3 3 2
5 5 5
2 2 2
1 1 1
3 4
3 2 2
1 1 2
4 3 3
5 3 2
1 1 5
4 2 5
5 2 1
2 2 4
1 1 1
3 3 3
3 2 4

2
2 2 4
3 2 3
2 4 3
1 2 2
3 3 4
2 2 2
2 2 3
3 3 3
2 2 2
1 2 2
3 4 3
2 2 4
3 3 4



4 4 4
1 2 1

2 2 2
3 3
4 4 4
2 2 4
1 1
3 3 3
5 5 5
2 3
4 4 3
2 2 4
4 4 4
1 2 5

4 4 5
3 3 4

4 4 4
4 3 3
2 1 2
2 1 2
3 3
4 3 3
2 2 3

5 5
2 3 1
4 3 4
2 2 3
2 3 2
3 2 3
2 2 2
5 5 5
2 2 4
4 4 5
3 2 2

1
3 3 3

2,573529412 2,553030303 3,088888889
2 2 3
2 2 3
3 2 4
3 2 4
1 1 1
1 1 1



56. MediosTransport 57. Titulac 58. NivelPreparInicial 59. GradoDedicaci
2 4 1 2
3 2 3 4
2 3 3 4
4 4 4 5
2 3 1 4
3 3 4 4
5 4 5 4

5 3 5
4 4 2 4
1 1 1 1
1 3 4 5
5 3 3 4

4 3 3 4
4 3 4 3
3 4 3 4
3 2 3 4
2 3 5 4
5 4 4 3
2 3 5 4
3 3 4 3
3 4 5 5
1 2 2 2
5 3 2 3
3 2 3 3
4 4 1 3
2 3 5 3
4 3 4 4

3 2 3
1 4 3 3
1 1 1 4
2 2 4 5
4 3 1 4
5 5 4 4
2 2 4 2
3 3 3 3
2 3 5 3
3 4 2 4
3 2 4 4
2 3 1 4

2 2 3 5
4 4 4 4
1 1 1 3
3 3 2 4
3 2 2 3
4 4 3 4
5 4 3 3
3 3 3 3
2 3 4 4
4 4 3 3
4 4 3 4
2 3 1 4
2 2 3 4
1 4 2 3
4 2 2 1



3 3 4
1 4 1 3
1 1 1 1
3 3 3 2
1 1 4 5
3 3 3 4
4 4 2 4
4 4
4 4 4 3
4 4
4 3 4 4
5 4 3 4
1 4 2 3
5 5 3
3 2 4 3
3 5 3 4
4 4 4 4
4 3 3 4

4 4 3 3
3 2 4 4
4 3 1 4
3 4 4 4
2 1 3 4
3 4 3 3
3 5 3 4
1 3 4 4
1 3 4 2
2 1 4 2
5 5 5 3
3 2 3 4
2 2 3 3
3 3 3 3
1 4 4 5
3 4 4 4
3 4 1 5
3 2 3 5
1 1 5 5
4 5 5 4
1 5 3 5
2 3 1 4
1 5 4 5
3 4 3 3
5 4 5 4
1 3 4 4
1 2 3 3
3 2 4 5
3 3 3 3
2 4 5 5
2 3 3 3
3 3 3 5
3 4 3 4
3 3 3 5
4 3 2 4
1 3 2 3
4 3 2 4
4 4 3 3
3 4 3



3 4 4 5
1 2 2 4
3 3 1 2
3 3
1 4 3 4
3 4 2 5
4 4 4 5
2 2 2 3
4 3 3 4
5 5 5 5
3 4 3 3
1 4 2 5
4 5 5 5
4 4 4 5
3 4 4 5
4 4 5 4
4 3 4 3
1 4 2 4
4 3 5
4 3 3 4
4 4 1 4
2 3 4
4 2 1 3
4 3 4 4
4 3 3 4
4 3 3 3
5 5 5 5
2 4 2 4
4 4 4 4
1 2 3
3 4 5 5
2 4 1 3
3 2 2 3
5 5 5 5
4 3 3 4
4 4 3 4
1 4 3 4

4 4
1 5 1 3
2 4 3 3

2,918367347 3,292517007 3,068027211 3,755102041
3 3 1 4
3 3 1 4
2 4 4 4
2 4 4 4
2 2 4 4
2 2 4 4



60. SalidasProfes 61. GestionExped
2 5
4 4
4 3
5 5
3 1
3 3
4 4
5
4
2 1
5 3
5 4
3 3

5 3
5 4
5 3
4
4 3
5 3
4 4
4 3
3 2
1 1
3
5 3
4 4
1 2
4 3
5
3 1
2 1
5 3
4 2
5
1 2
3 4
3 3
5 4
3 3
5 1

5 3
4 2
5 1
3 3
3 3
3 4
4
3 3
5 3
4 3
3 3
5 3
2 2
4 3
5 5



4
5
1 1
3 2
2 1
4 3
4 4
5 3
5
3
5 3
5 3
4 2
3 3
3 3
2 2
5
3 4

4 2
4 3
1 1
5 4
3 2
1 4
4 3
4 2
2 1
2 1
4 5
4 2
3 3
4 3
4 2
3 3
5 4
3 1
5 3
5 4
5 3
4 2
4 1
3 2
4 3
4
4 4
4 3
3 3
5 1
3 3
4 2
5 3
4 3
3 4
4 3
1 2
3 3
5 3



5 4
2 1
3
3 2
3 4

3
5 4
3 2
4 3
3 3
5 3
5 3
2 1
5 4
5 3
5 4
4 4
4 3
3
4 3
4 3
3 3
2 2
3 4
4
3 3
5 5
4 3
5 4
3 3
5 2
3 3
4 3
5 5
2 2
4 4
5
5
2 3
3 3

3,728476821 2,858208955
3 3
3 3
3 3
3 3
1 1
1 1



Aspectos mejorables

que arreglen las goteras en derecho!! mas espacios para estudiar asi como flexibilidad de los horarios en epocas de examenes. Que arreglen la "matriculacion" en Derecho y que no haya mas numeritos como en la pescadería, que es penoso.

servicio en reprografía, información sobre los exámenes de la licenciatura a extinguir, horario de apertura de las bibliotecas, transporte público, cuidado de las instalaciones (techo de la facultad, lleno de goteras), sala de descanso, microondas en la cafetería, cuidado de espacios verdes detrás de la facultad de derecho (alrededores de las mesas del patio de la cafetería).

Se necesita más profesionalidad, atención y mejores sistemas de evaluación en ciertos docentes (no en todos¡ojo!). Falta de información en cuanto a salidas profesionales. Escasa oferta de cursos de formación gratuitos. Poca luz en biblioteca de Derecho. Escasez de manuales en biblioteca actualizados. Transparencia en cuanto a los resultados de las encuestas.
Puede ser que nose tome mucho en cuenta, pero el tener una buena ambientación con más espacios verdes, que los hay justo detrás de la cafetería. Junto con la habilitación de salas de espacio común dónde los alumnos poder comer con comida traída de casa, y una televisión, ahcer de la facultad un entorno más "hogareño" puesto que algunos pasamos mucho tiempo en ella, y comer casi todos los días allí más el gasto en transporte, hace que personas con menos recursos tengan que hacer auténtica piruetas ecónomicas.  Muchas Gracias a aquella persona que esté leyendo esto. 

Mas información en todos los ámbitos que se puedan ver afectados los estudiantes, desde el prinpio.

- Mas zona de estudio que no sean pasillos debido al frio en invierno, y ruido. - Porque no aprovechan el jardin detras de derehco, ejemplo aula de estudio (prefabricado como en el jardin botanico) - Mas variedad menu de cafeteria. - Poco mas de actividades - Control que no venga gente de fuera a nuestra biblioteca, encima que han bajado plazas para estudiar. - Un microondas, para poder traer algun alimento de casa. - Zona de descanso - Taquillas
sistema que evite que alumnos ocupen sitios en la biblioteca durante todo el día para estudiar 30 minutos. habilitar aulas de estudio en época de exámenes. con la lluvia el centro es peligroso con las goteras. que las prácticas cuenten en la evaluación. 
Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada  precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene qu
-Mayor agilidad y amplitud de horario en el servicio externo de reprografia. -Regulación de la temperatura en las aulas. -Mejora de los medios auditivos de las aulas.

Pues deberían dar mucho mejor trato a la gente que estamos cursando la licenciatura, lo único que desean es que nos pasemos a grado para ocasionarles las menos molestias posibles. Lo que están haciendo con el tema de los exámenes tambien me parece muy desacertado. ¿Que se agote convocatoria con la simple presentación al examen? ... Sin comentarios. La Universidad de Málaga está decayendo, demasiado.
El proceso de matriculación en Derecho para este curso fue bochornoso, con colas y esperas interminables debido a la poca efeciencia del personal de secretaria. Poca amabilidad en el trato e incluso falta de educación por parte del personal de conserjería. Al llegar a la facultad las clases no están abiertas en muchas ocasiones hasta las 8:45 a.m . Aplicación deficiente del Plan Bolonia. A pesar de las criticas, la facultad de Derecho y la Universidad en su conjunto, alcanzan un buen grado de satisfacción. Por último, agradecer al Vicedecano de Estudiantes Sebastián Escámez su labor siempre en pos de la mejora de la Universidad.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el�������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������

Conocimiento de la asignatura a impartir por algunos profesores. Arbitrariedad de algunos profesores. Metodología y motivación Algún que otro manual, más claro, preciso y asequible, (que los hay, de  otro autores o incluso del departamento) horario de reprografía colas en cafeteria    Experiencia:Mi trato con algunos profesores dejó mucho que desear, pero también los hubo excelentes. Curiosamente, los buenos, los que mejor dominan la materia, los que dedican más tiempo y se preocupan por enseñar al alumno, son los que mejores resultados de aprobados consiguen.  He calificado la mayoría en 3 por el promedio de lo excelente bueno y malo     Este año, por el momento va todo  bien.
Que vuelvan los minutos para decidir si abandonar el examen o continuarlo.
Al ser estudiante de licenciatura, no me parece correcto que nos quiten dos de las seis convocatorias que antes disponiamos, si estamos en licenciatura no nos tendríamos que ver perjudicados con ello. 

DEBERÍAN RECONSIDERAR LO DE AGOTAR LA CONVOCATORIA CON SOLO ENTRAR A EXAMEN, SOBRE TODO PARA LOS QUE TODAVÍA ESTAMOS CON LA LICENCIATURA. YA TENEMOS BASTANTE PRESION CON SABER QUE NUESTRAS CONVOCATORIAS ESTÁN EXTINGUIÉNDOSE.

TODO
La verdad que podrían mejorar un montón de cosas como por ejemplo las clases..porque no hay suficientes y con ello nos han perjudicado ahora, sobre todo con el plan bolonia, despues otro aspecto que podrian mejorar es que fuesen mejores profesores porque se las dan de listos pero...a veces no tienen ni idea de algunos aspectos que se le plantean en clase.Con respecto a la nueva ley de abogacía, este miercoles nos han convocado en el hall de la universidad para qué?para engañarnos porque eso no va a servir de nada, incluso ellos lo saben!

La aula de informática que es muy pequeña para todos los alumnos que somos.Y que lo profesores usen más el campus virtual para subir las notas ya que la hay mucha gente de fuera de Málaga que van exclusivamente para mirar las notas cuando practicamente todas las facultades suben las notas por el campus.

El personal de secretaria esta completamente desinformado y es muy lento!
Ya hice la encuesta pero me olvidé de: Ayuda a alumnos con necesidades económicas  Conozco casos de grandes necesidades, especialmente uno, en el  que una alumna ha tenido que ponerse a trabajar en un trabajo malo, por urgente necesidad, para manatener su apartamento y a suspadres que vivencon ella.y de momento no puede estudiar, o matricularse de una asignatura por no poder pagar más etc Y no tienen ninguna ayuda de la universidad porque no son pedigüeñas ni piden caridad
El personal de administración, la coordinación entre los profesores y las instalaciones de la Facultad.
En primer lugar,el acceso a las instalaciones deportivas, no hay acera, ni luz,aparcamiento en el fango,etc. se echa de menos un orientador,tutor que te explique el funcionamiento de las asignaturas, problemas,convalidaciones etc.
Más competitividad e implicación de los profesores con los alumnos. Servicios administrativos durante la matriculación deplorables.
Atención a la licenciatura de derecho. Se entiende que es una carrera en proceso de extincion pero no por ello las unicas convocatorias extraordinarias deben ser en diciembre y septiembre.

La relación de días de los exámenes, sobre todo los exámenes de las asignaturas a extinguir, el día que se decidió el cambio de mes de celebración de los exámenes avisandose con menos de un mes de antelación por no hablar de las fechas y lo que tardaron en publicarse.....espero que con la experiencia y sobre todo el grado de queja del alumnado, tengan la decencia de hacer bien las cosas....que ya toca.

El sistema de bibliotecas.



Informacion
Más enchufes en las aulas de Derecho, no es lógico que para un aula de 200 alumnos haya solo 3 enchufes, y uno de estos tenga que usarlo el profesor, ejemplo aula 7B
es una verguenza el profesorado que hay en concreto el área de derecho procesal, ese departamento es una secta y un sinverguenza robles garzón, ridículo el servicio de cafetería que ponen los precios que les dan la gana con la pasividad de decanato y de risa los que llevan decanato, dedicaros a vender pipas como diría un antiguo y ex profesor de la facultad, somos de verguenza esta facultad de cara a fuera respecto otras facultades, seguid así que la terminareis hundiendo como ya se está viendo los pasillos con las goteras, dais pena decana hechamos mucho de menos a alejandro rodriguiez carrión ese si que sabia llevar la facultad y al alumnado, pérdida muy dolorosa y lo estamos notando los alumnos. 
Imparcialidad política en algunos profesores a la hora de impartir sus asignaturas, así como puntualidad en las mismas y preparación previa a la clase magistral.

Las zonas de estudio en la facultad de derecho son pésimas en cuanto a que se ha reducido la biblioteca en vez de agrandarla y las mesas del exterior no sirven para estudiar sino para realizar trabajos en grupos (que no se dan mucho) Deberían de aprovechar más zonas de estudios ya que la facultad en sí es amplia pero no está bien aprovechada. Además, si esto no se realiza, por lo menos que controlen la entrada de personas ajenas a dicha facultad ya que hacen que no haya sitio para los alumnos de la misma que sí que han pagado una matricula para ello. Respaecto a este tema nos hemos quejado bastante y nunca han hecho nada para solventarlo, así que los alumnos de derecho han tenido que recurrir a otros lugares de estudio aun teniendo derecho a un sitio en la biblioteca. espero que este año este problema quede resuelto. Un saludo y felices fiestas
Creo que el Decanato debería de preparar las cosas con antelación, como por ejemplo, los exámenes de Diciembre, que no nos dijeron la fecha de los mismos hasta un mes antes.

Atención al alumnado y su protección frente al abuso 
metodología
El aspecto que mas urge mejorar esta en el interes del profesorado del grado en derecho y en sus métodos docentes a través del power-point. En mi opinión existen otras formas mas eficaces de estudio aparte de la exposición de diapositivas con frase sueltas. El power point puede ser una herramienta mas de aprendizaje, pero no debe ser en ningún caso la principal (en este caso la única)
Una cosa que quiero señalar que en algunas asignaturas los profesores dictan las preguntas del examen,y esto no me parece bien.                      
La forma de los profesores al tratar a los alumnos

En concreto uno: Se trata de la petición obligatoria (instancia) para poder realizar examen de las asignaturas que van a extinguirse por razón del plan Bolonia. Al disponer solo de 4 convocatorias para aprobar una de esas asignaturas (2 convocatorias/año), a mi parecer no existe razón para exigir una instancia, y menos aun con un mes (o más) de antelación. Esto provoca DESDE olvidos, que no defiendo, HASTA perdidas de convocatorias por enfermedad o algún otro tipo de causa mayor. Son solo cuatro las convocatorias de las que disponemos, permitid que las agotemos dignamente. PD: (Lo que no quiere decir que defienda la entrada en el aula para la realización del examen y la posterior salida sin correr convocatoria. Hay métodos alternativos para evitar esto.)  
1- El horario de las bibliotecas es demasiado corto. Debería de abrir la biblioteca general los sábados por la tarde y domingos durante todo el año, no solo en época de exámenes. 2- Resulta vergonzoso que cierre la Universidad de Málaga durante todo el período de Navidad. Al menos las bibliotecas y el polideportivo deberían de estar abiertas. Así no se fomenta el estudio. 3- Todas las aulas de la Facultad de Derecho deberían de estar dotadas de enchufes para poder asistir a clase con ordenador (desconozco la situación de las demás facultades).

Debe estar prohibido que un profesor de la universidad dicte los apuntes en clases. Es un escándalo. por ejemplo en Historia del Derecho, Derecho Mercantil y muchas otras
en mi opinion el sistema de evaluacion es ineficaz, los examenes no sirven para evaluar el nivel de los estudiantes, ni siquiera para saber quien ha estudiado. he aprendido mucho mas y sacado mucho mas provecho de las asignaturas que dependian mas de la práctica y trabajos que de unos examnes concretos. En definitiva  lo que pienso es  que estudidar de memoria para un examen no sirve para nada, cosa que es una exigencia tradicional en nuestra carrera, que se aprende mas trabajando a diario y seria mucho ma provechoso un sitema en el que primara mas el esfuerzo diario que el estudiar dos semanas antes del examen. Ya se que en el nuevo plan de bolonia si se contempa todo esto, pero a los del plan antiguo aun nos quedan 3 años de carrera, algunos mas, y no nos parece justo que para algunas cosas negativas si nos afecta, como el master de abogacia, pero para las positivas seguimos en el mismo sistema de evaluacion.

Que se especifique claramente en cada programa de cada asignatura y con más precisión sobre los métodos de evaluación, incluyendo ya las fechas de evaluación, y si guardan o no las materias superadas durante el curso, para que luego no haya "sorpresas". Y sobretodo EVITAR EL "ENCHIFISMO" QUE HAY EN CIERTOS DEPARTAMENTOS, no todos somos sobrinos de profesores, abogados.. etc y todos debemos tener la misma igualdad de oportunidades.

de la facultad de derecho en concreto se puede mejorar el servicio de reprografía, en concreto las fotocopiadoras de biblioteca; y el aula de informática, que tiene pocos ordenadores, y son bastante lentos.

no cambiar al plan nuevo porque los que llegan ahora a la carrera lo van a pasar mal en algunas asignaturas como procesal en el primer curso y encima solo cuatrimestral...

Mi valoración en general con respecto a la universidad de Málaga es  bastante buena, pero hay solo un pequeño punto en el que destacaría  y es que en la biblioteca de la faculta de Derecho, sitio donde paso la mayor parte del tiempo hay mucho ruido, del cual la mayor parte del malestar acústico proviene del personal que trabaja en la biblioteca. Hacen mucho ruido y es molesto.
becas y posibilidad de matricula gratuita a partir de un nivel de renta.
Me parece bastante anormal que nos pusieran una prueba de recuperación de asignatura primero y al día siguiente otra prueba de recuperación de asignatura también de primero, dado que no da tiempo suficiente a estudiar. También me parece anormal que los profesores nos traten con mas dureza en las recuperaciones que en los exámenes normales. Estoy bastante descontenta con la Universidad y sobre todo con el autobús 20, el cuál va repleto de personas a la hora de ir y es asfixiante.

El personal de la reprografía, aumentar el número de mesas de estudio, tanto de la biblioteca como las que hay fuera. 

El procedimiento burocrático deja mucho que desear. Además, cada año el proceso de matriculación (este último año por números repartidos cualquier día) va de mal en peor. En mi caso, el número que me dieron correspondía a un día en el que ya en teoría se terminaba el plazo de matriculación. Tras dos horas esperando me atendieron. El mecanismo de "espere su turno" no funcionaba, me dieron un grupo que no solicite. UN CAOS mayúsculo.   En cuanto a la solicitud de cambio de grupo tres cuartos de lo mismo. Tuve que faltar 10 días al trabajo para realizar papeleos, hablar con diferentes responsables etcétera, que no sirvieron para nada. Un mes después me dieron el cambio de grupo. Perdí un mes de clases que ahora pasan factura. Perdí el trabajo por incomparecencia reiterada. Y ahora estoy en una clase de 300 alumnos, totalmente masificada, en el que sufrimos los perjuicios (como las prácticas de Dº Internacional Público) de la implantación de un "desplan" Bolonia que está avocado al fracaso.  Ese es el trato que s precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que llev

En el último año mi percepción sobre los servicios, ayuda e información prestada a cambiado positivamente, pero hasta ahora al estudiante se le tendía muy olvidado, en concreto en tema de becas, salidas profesionales, acceso a postgrados, etc. No obstantes, algunas facultades prestan más servicios de apoyo a su alumnado, aunque la actitud del actual equipo de la Facultad de Derecho es muy importante y es de agradecer y felicitar, aunque de poco nos haya servido a alumnos que hoy ya hemos terminado la Licenciatura.

mejor valoracion del esfuerzo del alumno, como por ejemplo la asistencia a clase, la dedicación en las prácticas

mayor evaluacion continua



Mala orientación al empleo, prácticas en empresas ninguna, escasa formación empresarial, poca aplicabilidad practica a la mayoria de los contenidos de las asignaturas, plan docente pésimo, las asignaturas importantes las aglutinan en los tres ultimos cursos, muy poco apoyo al estudiante desde todos los aspectos: psicológico, económico, técnico..., poca vocacion en los profesores la gran mayoría dan clases magistrales basadas en un manual y no fomentan el espiritu critico y la investigacion en los alumnos. Demasiados estudios teoricos y muy poco practicos, salimos en general muy poco preparados para la realidad laboral. Mi grado de satisfaccion con la universidad es muy escaso, mi carrera es muy cara, nunca me han dado un certificado de notas al terminar el curso, y todo lo referente a secretaria ha sido mediante pago de precios publicos en otras facultades al menos dan gratis los programas en derecho siempre los hemos tenido que comprar.

mas apoyo al estudiante sea del curso que fuere. 

debemos conseguir entre todos que el máster de carácter obligatorio previsto para octubre 2011 no afecte a alumnos recién terminados estudios de licenciatura de derecho ya que crea una situación de discriminación `, ya que lo mismo que se extingue paulativamente la licenciatura de derecho del plan de 1953 lo mismo debe ocurrir con el máster obligatorio , debe ser obligatorio para todo el mundo cuando se extinga el plan de 1953 de la licenciatura de derecho. Por favor, debemos hacer todo lo que podamos para evitar esa situación de discriminación. Gracias.  Otro asunto, me reulta muy incómodo cada vez que voy a consultar el tablón de anuncios o publicaciones de procesal  porque está cerca de una mesa que impide o hace dificultosa el acceso a la mimsa ya que siempre hay gente haciendo uso de las mesas y me impide poder ver normalmente el tablón. Espero podáis cambiar esa situación. Gracias. 

Más información acerca de las posibilidades de intercambio (becas Séneca, Erasmus...)

Demasiados alumnos y pocos profesores, poner más profesores para clases más reducidas y por lo tanto un trato más cercano y docentemente más efectivo. Algunos profesores no contestan los mails ni escriben en los foros. El plan de estudios demasiado concentrado, poner menos cosas y que las cosas que se den se den con tiempo y amplitud, no de pasada, para eso mejor no ponerlas. Algunos profesores (no todos) se limitan a dictar teorías vacías sin relacionar ni explicar nada, en esos se hecha de menos el entusiasmo por enseñar.

No hay practicas en empresas que me parecen absolutamente necesarias

Solamente diría que me encantaría que en el futuro haya una rampa junto a las escaleras de la entrada, por si algunos perdemos en el futuro un poco de movilidad y aun tenemos tiempo y ganas de visitar esa bonita facultad, como es la Facultad de Derecho de Málaga.
Que no envíen tantos trabajos y dejen mas tiempo para estudiar.

Las prácticas de clases son insuficientes y luego preguntan en las prácticas del examen cosas que no hemos en clases, el horario de la biblioteca y la evaluación.

En la titulación de Licenciado en Derecho: Calendario académico muy laxo; se autorizan cambios de horario con una facilidad pasmosa. En un mundo como el actual, complejo y cambiante, los alumnos han de poder organizarse conforme a un calendario estable. No se pueden permitir cambios de asignaturas por otras a conveniencia coyuntural de unos alumnos.



que arreglen las goteras en derecho!! mas espacios para estudiar asi como flexibilidad de los horarios en epocas de examenes. Que arreglen la "matriculacion" en Derecho y que no haya mas numeritos como en la pescadería, que es penoso.

servicio en reprografía, información sobre los exámenes de la licenciatura a extinguir, horario de apertura de las bibliotecas, transporte público, cuidado de las instalaciones (techo de la facultad, lleno de goteras), sala de descanso, microondas en la cafetería, cuidado de espacios verdes detrás de la facultad de derecho (alrededores de las mesas del patio de la cafetería).

Se necesita más profesionalidad, atención y mejores sistemas de evaluación en ciertos docentes (no en todos¡ojo!). Falta de información en cuanto a salidas profesionales. Escasa oferta de cursos de formación gratuitos. Poca luz en biblioteca de Derecho. Escasez de manuales en biblioteca actualizados. Transparencia en cuanto a los resultados de las encuestas.
Puede ser que nose tome mucho en cuenta, pero el tener una buena ambientación con más espacios verdes, que los hay justo detrás de la cafetería. Junto con la habilitación de salas de espacio común dónde los alumnos poder comer con comida traída de casa, y una televisión, ahcer de la facultad un entorno más "hogareño" puesto que algunos pasamos mucho tiempo en ella, y comer casi todos los días allí más el gasto en transporte, hace que personas con menos recursos tengan que hacer auténtica piruetas ecónomicas.  Muchas Gracias a aquella persona que esté leyendo esto. 

- Mas zona de estudio que no sean pasillos debido al frio en invierno, y ruido. - Porque no aprovechan el jardin detras de derehco, ejemplo aula de estudio (prefabricado como en el jardin botanico) - Mas variedad menu de cafeteria. - Poco mas de actividades - Control que no venga gente de fuera a nuestra biblioteca, encima que han bajado plazas para estudiar. - Un microondas, para poder traer algun alimento de casa. - Zona de descanso - Taquillas
sistema que evite que alumnos ocupen sitios en la biblioteca durante todo el día para estudiar 30 minutos. habilitar aulas de estudio en época de exámenes. con la lluvia el centro es peligroso con las goteras. que las prácticas cuenten en la evaluación. 
Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada vez somos más, se necesitan más aparcamientos. El césped de la parte de cafetería se podría arreglar y no daría esa sensación de abandono y suciedad que tiene. Al igual que la entrada de cafetería, que cada vez que llueve se llena de barro. Poco personal en copistería y además no podemos hacer fotocopías antes de que empiece las clases.
-Mayor agilidad y amplitud de horario en el servicio externo de reprografia. -Regulación de la temperatura en las aulas. -Mejora de los medios auditivos de las aulas.

Pues deberían dar mucho mejor trato a la gente que estamos cursando la licenciatura, lo único que desean es que nos pasemos a grado para ocasionarles las menos molestias posibles. Lo que están haciendo con el tema de los exámenes tambien me parece muy desacertado. ¿Que se agote convocatoria con la simple presentación al examen? ... Sin comentarios. La Universidad de Málaga está decayendo, demasiado.
El proceso de matriculación en Derecho para este curso fue bochornoso, con colas y esperas interminables debido a la poca efeciencia del personal de secretaria. Poca amabilidad en el trato e incluso falta de educación por parte del personal de conserjería. Al llegar a la facultad las clases no están abiertas en muchas ocasiones hasta las 8:45 a.m . Aplicación deficiente del Plan Bolonia. A pesar de las criticas, la facultad de Derecho y la Universidad en su conjunto, alcanzan un buen grado de satisfacción. Por último, agradecer al Vicedecano de Estudiantes Sebastián Escámez su labor siempre en pos de la mejora de la Universidad.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.

Conocimiento de la asignatura a impartir por algunos profesores. Arbitrariedad de algunos profesores. Metodología y motivación Algún que otro manual, más claro, preciso y asequible, (que los hay, de  otro autores o incluso del departamento) horario de reprografía colas en cafeteria    Experiencia:Mi trato con algunos profesores dejó mucho que desear, pero también los hubo excelentes. Curiosamente, los buenos, los que mejor dominan la materia, los que dedican más tiempo y se preocupan por enseñar al alumno, son los que mejores resultados de aprobados consiguen.  He calificado la mayoría en 3 por el promedio de lo excelente bueno y malo     Este año, por el momento va todo  bien.

Al ser estudiante de licenciatura, no me parece correcto que nos quiten dos de las seis convocatorias que antes disponiamos, si estamos en licenciatura no nos tendríamos que ver perjudicados con ello. 

DEBERÍAN RECONSIDERAR LO DE AGOTAR LA CONVOCATORIA CON SOLO ENTRAR A EXAMEN, SOBRE TODO PARA LOS QUE TODAVÍA ESTAMOS CON LA LICENCIATURA. YA TENEMOS BASTANTE PRESION CON SABER QUE NUESTRAS CONVOCATORIAS ESTÁN EXTINGUIÉNDOSE.

La verdad que podrían mejorar un montón de cosas como por ejemplo las clases..porque no hay suficientes y con ello nos han perjudicado ahora, sobre todo con el plan bolonia, despues otro aspecto que podrian mejorar es que fuesen mejores profesores porque se las dan de listos pero...a veces no tienen ni idea de algunos aspectos que se le plantean en clase.Con respecto a la nueva ley de abogacía, este miercoles nos han convocado en el hall de la universidad para qué?para engañarnos porque eso no va a servir de nada, incluso ellos lo saben!

La aula de informática que es muy pequeña para todos los alumnos que somos.Y que lo profesores usen más el campus virtual para subir las notas ya que la hay mucha gente de fuera de Málaga que van exclusivamente para mirar las notas cuando practicamente todas las facultades suben las notas por el campus.

Ya hice la encuesta pero me olvidé de: Ayuda a alumnos con necesidades económicas  Conozco casos de grandes necesidades, especialmente uno, en el  que una alumna ha tenido que ponerse a trabajar en un trabajo malo, por urgente necesidad, para manatener su apartamento y a suspadres que vivencon ella.y de momento no puede estudiar, o matricularse de una asignatura por no poder pagar más etc Y no tienen ninguna ayuda de la universidad porque no son pedigüeñas ni piden caridad

En primer lugar,el acceso a las instalaciones deportivas, no hay acera, ni luz,aparcamiento en el fango,etc. se echa de menos un orientador,tutor que te explique el funcionamiento de las asignaturas, problemas,convalidaciones etc.
Más competitividad e implicación de los profesores con los alumnos. Servicios administrativos durante la matriculación deplorables.
Atención a la licenciatura de derecho. Se entiende que es una carrera en proceso de extincion pero no por ello las unicas convocatorias extraordinarias deben ser en diciembre y septiembre.

La relación de días de los exámenes, sobre todo los exámenes de las asignaturas a extinguir, el día que se decidió el cambio de mes de celebración de los exámenes avisandose con menos de un mes de antelación por no hablar de las fechas y lo que tardaron en publicarse.....espero que con la experiencia y sobre todo el grado de queja del alumnado, tengan la decencia de hacer bien las cosas....que ya toca.



Más enchufes en las aulas de Derecho, no es lógico que para un aula de 200 alumnos haya solo 3 enchufes, y uno de estos tenga que usarlo el profesor, ejemplo aula 7B
es una verguenza el profesorado que hay en concreto el área de derecho procesal, ese departamento es una secta y un sinverguenza robles garzón, ridículo el servicio de cafetería que ponen los precios que les dan la gana con la pasividad de decanato y de risa los que llevan decanato, dedicaros a vender pipas como diría un antiguo y ex profesor de la facultad, somos de verguenza esta facultad de cara a fuera respecto otras facultades, seguid así que la terminareis hundiendo como ya se está viendo los pasillos con las goteras, dais pena decana hechamos mucho de menos a alejandro rodriguiez carrión ese si que sabia llevar la facultad y al alumnado, pérdida muy dolorosa y lo estamos notando los alumnos. 
Imparcialidad política en algunos profesores a la hora de impartir sus asignaturas, así como puntualidad en las mismas y preparación previa a la clase magistral.

Las zonas de estudio en la facultad de derecho son pésimas en cuanto a que se ha reducido la biblioteca en vez de agrandarla y las mesas del exterior no sirven para estudiar sino para realizar trabajos en grupos (que no se dan mucho) Deberían de aprovechar más zonas de estudios ya que la facultad en sí es amplia pero no está bien aprovechada. Además, si esto no se realiza, por lo menos que controlen la entrada de personas ajenas a dicha facultad ya que hacen que no haya sitio para los alumnos de la misma que sí que han pagado una matricula para ello. Respaecto a este tema nos hemos quejado bastante y nunca han hecho nada para solventarlo, así que los alumnos de derecho han tenido que recurrir a otros lugares de estudio aun teniendo derecho a un sitio en la biblioteca. espero que este año este problema quede resuelto. Un saludo y felices fiestas
Creo que el Decanato debería de preparar las cosas con antelación, como por ejemplo, los exámenes de Diciembre, que no nos dijeron la fecha de los mismos hasta un mes antes.

El aspecto que mas urge mejorar esta en el interes del profesorado del grado en derecho y en sus métodos docentes a través del power-point. En mi opinión existen otras formas mas eficaces de estudio aparte de la exposición de diapositivas con frase sueltas. El power point puede ser una herramienta mas de aprendizaje, pero no debe ser en ningún caso la principal (en este caso la única)
Una cosa que quiero señalar que en algunas asignaturas los profesores dictan las preguntas del examen,y esto no me parece bien.                      

En concreto uno: Se trata de la petición obligatoria (instancia) para poder realizar examen de las asignaturas que van a extinguirse por razón del plan Bolonia. Al disponer solo de 4 convocatorias para aprobar una de esas asignaturas (2 convocatorias/año), a mi parecer no existe razón para exigir una instancia, y menos aun con un mes (o más) de antelación. Esto provoca DESDE olvidos, que no defiendo, HASTA perdidas de convocatorias por enfermedad o algún otro tipo de causa mayor. Son solo cuatro las convocatorias de las que disponemos, permitid que las agotemos dignamente. PD: (Lo que no quiere decir que defienda la entrada en el aula para la realización del examen y la posterior salida sin correr convocatoria. Hay métodos alternativos para evitar esto.)  
1- El horario de las bibliotecas es demasiado corto. Debería de abrir la biblioteca general los sábados por la tarde y domingos durante todo el año, no solo en época de exámenes. 2- Resulta vergonzoso que cierre la Universidad de Málaga durante todo el período de Navidad. Al menos las bibliotecas y el polideportivo deberían de estar abiertas. Así no se fomenta el estudio. 3- Todas las aulas de la Facultad de Derecho deberían de estar dotadas de enchufes para poder asistir a clase con ordenador (desconozco la situación de las demás facultades).

Debe estar prohibido que un profesor de la universidad dicte los apuntes en clases. Es un escándalo. por ejemplo en Historia del Derecho, Derecho Mercantil y muchas otras
en mi opinion el sistema de evaluacion es ineficaz, los examenes no sirven para evaluar el nivel de los estudiantes, ni siquiera para saber quien ha estudiado. he aprendido mucho mas y sacado mucho mas provecho de las asignaturas que dependian mas de la práctica y trabajos que de unos examnes concretos. En definitiva  lo que pienso es  que estudidar de memoria para un examen no sirve para nada, cosa que es una exigencia tradicional en nuestra carrera, que se aprende mas trabajando a diario y seria mucho ma provechoso un sitema en el que primara mas el esfuerzo diario que el estudiar dos semanas antes del examen. Ya se que en el nuevo plan de bolonia si se contempa todo esto, pero a los del plan antiguo aun nos quedan 3 años de carrera, algunos mas, y no nos parece justo que para algunas cosas negativas si nos afecta, como el master de abogacia, pero para las positivas seguimos en el mismo sistema de evaluacion.

Que se especifique claramente en cada programa de cada asignatura y con más precisión sobre los métodos de evaluación, incluyendo ya las fechas de evaluación, y si guardan o no las materias superadas durante el curso, para que luego no haya "sorpresas". Y sobretodo EVITAR EL "ENCHIFISMO" QUE HAY EN CIERTOS DEPARTAMENTOS, no todos somos sobrinos de profesores, abogados.. etc y todos debemos tener la misma igualdad de oportunidades.

de la facultad de derecho en concreto se puede mejorar el servicio de reprografía, en concreto las fotocopiadoras de biblioteca; y el aula de informática, que tiene pocos ordenadores, y son bastante lentos.

no cambiar al plan nuevo porque los que llegan ahora a la carrera lo van a pasar mal en algunas asignaturas como procesal en el primer curso y encima solo cuatrimestral...

Mi valoración en general con respecto a la universidad de Málaga es  bastante buena, pero hay solo un pequeño punto en el que destacaría  y es que en la biblioteca de la faculta de Derecho, sitio donde paso la mayor parte del tiempo hay mucho ruido, del cual la mayor parte del malestar acústico proviene del personal que trabaja en la biblioteca. Hacen mucho ruido y es molesto.

Me parece bastante anormal que nos pusieran una prueba de recuperación de asignatura primero y al día siguiente otra prueba de recuperación de asignatura también de primero, dado que no da tiempo suficiente a estudiar. También me parece anormal que los profesores nos traten con mas dureza en las recuperaciones que en los exámenes normales. Estoy bastante descontenta con la Universidad y sobre todo con el autobús 20, el cuál va repleto de personas a la hora de ir y es asfixiante.

El personal de la reprografía, aumentar el número de mesas de estudio, tanto de la biblioteca como las que hay fuera. 

El procedimiento burocrático deja mucho que desear. Además, cada año el proceso de matriculación (este último año por números repartidos cualquier día) va de mal en peor. En mi caso, el número que me dieron correspondía a un día en el que ya en teoría se terminaba el plazo de matriculación. Tras dos horas esperando me atendieron. El mecanismo de "espere su turno" no funcionaba, me dieron un grupo que no solicite. UN CAOS mayúsculo.   En cuanto a la solicitud de cambio de grupo tres cuartos de lo mismo. Tuve que faltar 10 días al trabajo para realizar papeleos, hablar con diferentes responsables etcétera, que no sirvieron para nada. Un mes después me dieron el cambio de grupo. Perdí un mes de clases que ahora pasan factura. Perdí el trabajo por incomparecencia reiterada. Y ahora estoy en una clase de 300 alumnos, totalmente masificada, en el que sufrimos los perjuicios (como las prácticas de Dº Internacional Público) de la implantación de un "desplan" Bolonia que está avocado al fracaso.  Ese es el trato que se dispensa a los alumnos de Licenciatura, alumnos que como yo se esfuerzan por pintar almenos de gris, el negro futuro que nos espera.

En el último año mi percepción sobre los servicios, ayuda e información prestada a cambiado positivamente, pero hasta ahora al estudiante se le tendía muy olvidado, en concreto en tema de becas, salidas profesionales, acceso a postgrados, etc. No obstantes, algunas facultades prestan más servicios de apoyo a su alumnado, aunque la actitud del actual equipo de la Facultad de Derecho es muy importante y es de agradecer y felicitar, aunque de poco nos haya servido a alumnos que hoy ya hemos terminado la Licenciatura.

mejor valoracion del esfuerzo del alumno, como por ejemplo la asistencia a clase, la dedicación en las prácticas



Mala orientación al empleo, prácticas en empresas ninguna, escasa formación empresarial, poca aplicabilidad practica a la mayoria de los contenidos de las asignaturas, plan docente pésimo, las asignaturas importantes las aglutinan en los tres ultimos cursos, muy poco apoyo al estudiante desde todos los aspectos: psicológico, económico, técnico..., poca vocacion en los profesores la gran mayoría dan clases magistrales basadas en un manual y no fomentan el espiritu critico y la investigacion en los alumnos. Demasiados estudios teoricos y muy poco practicos, salimos en general muy poco preparados para la realidad laboral. Mi grado de satisfaccion con la universidad es muy escaso, mi carrera es muy cara, nunca me han dado un certificado de notas al terminar el curso, y todo lo referente a secretaria ha sido mediante pago de precios publicos en otras facultades al menos dan gratis los programas en derecho siempre los hemos tenido que comprar.

debemos conseguir entre todos que el máster de carácter obligatorio previsto para octubre 2011 no afecte a alumnos recién terminados estudios de licenciatura de derecho ya que crea una situación de discriminación `, ya que lo mismo que se extingue paulativamente la licenciatura de derecho del plan de 1953 lo mismo debe ocurrir con el máster obligatorio , debe ser obligatorio para todo el mundo cuando se extinga el plan de 1953 de la licenciatura de derecho. Por favor, debemos hacer todo lo que podamos para evitar esa situación de discriminación. Gracias.  Otro asunto, me reulta muy incómodo cada vez que voy a consultar el tablón de anuncios o publicaciones de procesal  porque está cerca de una mesa que impide o hace dificultosa el acceso a la mimsa ya que siempre hay gente haciendo uso de las mesas y me impide poder ver normalmente el tablón. Espero podáis cambiar esa situación. Gracias. 

Demasiados alumnos y pocos profesores, poner más profesores para clases más reducidas y por lo tanto un trato más cercano y docentemente más efectivo. Algunos profesores no contestan los mails ni escriben en los foros. El plan de estudios demasiado concentrado, poner menos cosas y que las cosas que se den se den con tiempo y amplitud, no de pasada, para eso mejor no ponerlas. Algunos profesores (no todos) se limitan a dictar teorías vacías sin relacionar ni explicar nada, en esos se hecha de menos el entusiasmo por enseñar.

Solamente diría que me encantaría que en el futuro haya una rampa junto a las escaleras de la entrada, por si algunos perdemos en el futuro un poco de movilidad y aun tenemos tiempo y ganas de visitar esa bonita facultad, como es la Facultad de Derecho de Málaga.

Las prácticas de clases son insuficientes y luego preguntan en las prácticas del examen cosas que no hemos en clases, el horario de la biblioteca y la evaluación.

En la titulación de Licenciado en Derecho: Calendario académico muy laxo; se autorizan cambios de horario con una facilidad pasmosa. En un mundo como el actual, complejo y cambiante, los alumnos han de poder organizarse conforme a un calendario estable. No se pueden permitir cambios de asignaturas por otras a conveniencia coyuntural de unos alumnos.



que arreglen las goteras en derecho!! mas espacios para estudiar asi como flexibilidad de los horarios en epocas de examenes. Que arreglen la "matriculacion" en Derecho y que no haya mas numeritos como en la pescadería, que es penoso.

servicio en reprografía, información sobre los exámenes de la licenciatura a extinguir, horario de apertura de las bibliotecas, transporte público, cuidado de las instalaciones (techo de la facultad, lleno de goteras), sala de descanso, microondas en la cafetería, cuidado de espacios verdes detrás de la facultad de derecho (alrededores de las mesas del patio de la cafetería).

Se necesita más profesionalidad, atención y mejores sistemas de evaluación en ciertos docentes (no en todos¡ojo!). Falta de información en cuanto a salidas profesionales. Escasa oferta de cursos de formación gratuitos. Poca luz en biblioteca de Derecho. Escasez de manuales en biblioteca actualizados. Transparencia en cuanto a los resultados de las encuestas.
Puede ser que nose tome mucho en cuenta, pero el tener una buena ambientación con más espacios verdes, que los hay justo detrás de la cafetería. Junto con la habilitación de salas de espacio común dónde los alumnos poder comer con comida traída de casa, y una televisión, ahcer de la facultad un entorno más "hogareño" puesto que algunos pasamos mucho tiempo en ella, y comer casi todos los días allí más el gasto en transporte, hace que personas con menos recursos tengan que hacer auténtica piruetas ecónomicas.  Muchas Gracias a aquella persona que esté leyendo esto. 

- Mas zona de estudio que no sean pasillos debido al frio en invierno, y ruido. - Porque no aprovechan el jardin detras de derehco, ejemplo aula de estudio (prefabricado como en el jardin botanico) - Mas variedad menu de cafeteria. - Poco mas de actividades - Control que no venga gente de fuera a nuestra biblioteca, encima que han bajado plazas para estudiar. - Un microondas, para poder traer algun alimento de casa. - Zona de descanso - Taquillas
sistema que evite que alumnos ocupen sitios en la biblioteca durante todo el día para estudiar 30 minutos. habilitar aulas de estudio en época de exámenes. con la lluvia el centro es peligroso con las goteras. que las prácticas cuenten en la evaluación. 
Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada vez somos más, se necesitan más aparcamientos. El césped de la parte de cafetería se podría arreglar y no daría esa sensación de abandono y suciedad que tiene. Al igual que la entrada de cafetería, que cada vez que llueve se llena de barro. Poco personal en copistería y además no podemos hacer fotocopías antes de que empiece las clases.

Pues deberían dar mucho mejor trato a la gente que estamos cursando la licenciatura, lo único que desean es que nos pasemos a grado para ocasionarles las menos molestias posibles. Lo que están haciendo con el tema de los exámenes tambien me parece muy desacertado. ¿Que se agote convocatoria con la simple presentación al examen? ... Sin comentarios. La Universidad de Málaga está decayendo, demasiado.
El proceso de matriculación en Derecho para este curso fue bochornoso, con colas y esperas interminables debido a la poca efeciencia del personal de secretaria. Poca amabilidad en el trato e incluso falta de educación por parte del personal de conserjería. Al llegar a la facultad las clases no están abiertas en muchas ocasiones hasta las 8:45 a.m . Aplicación deficiente del Plan Bolonia. A pesar de las criticas, la facultad de Derecho y la Universidad en su conjunto, alcanzan un buen grado de satisfacción. Por último, agradecer al Vicedecano de Estudiantes Sebastián Escámez su labor siempre en pos de la mejora de la Universidad.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.

Conocimiento de la asignatura a impartir por algunos profesores. Arbitrariedad de algunos profesores. Metodología y motivación Algún que otro manual, más claro, preciso y asequible, (que los hay, de  otro autores o incluso del departamento) horario de reprografía colas en cafeteria    Experiencia:Mi trato con algunos profesores dejó mucho que desear, pero también los hubo excelentes. Curiosamente, los buenos, los que mejor dominan la materia, los que dedican más tiempo y se preocupan por enseñar al alumno, son los que mejores resultados de aprobados consiguen.  He calificado la mayoría en 3 por el promedio de lo excelente bueno y malo     Este año, por el momento va todo  bien.

DEBERÍAN RECONSIDERAR LO DE AGOTAR LA CONVOCATORIA CON SOLO ENTRAR A EXAMEN, SOBRE TODO PARA LOS QUE TODAVÍA ESTAMOS CON LA LICENCIATURA. YA TENEMOS BASTANTE PRESION CON SABER QUE NUESTRAS CONVOCATORIAS ESTÁN EXTINGUIÉNDOSE.

La verdad que podrían mejorar un montón de cosas como por ejemplo las clases..porque no hay suficientes y con ello nos han perjudicado ahora, sobre todo con el plan bolonia, despues otro aspecto que podrian mejorar es que fuesen mejores profesores porque se las dan de listos pero...a veces no tienen ni idea de algunos aspectos que se le plantean en clase.Con respecto a la nueva ley de abogacía, este miercoles nos han convocado en el hall de la universidad para qué?para engañarnos porque eso no va a servir de nada, incluso ellos lo saben!

La aula de informática que es muy pequeña para todos los alumnos que somos.Y que lo profesores usen más el campus virtual para subir las notas ya que la hay mucha gente de fuera de Málaga que van exclusivamente para mirar las notas cuando practicamente todas las facultades suben las notas por el campus.

Ya hice la encuesta pero me olvidé de: Ayuda a alumnos con necesidades económicas  Conozco casos de grandes necesidades, especialmente uno, en el  que una alumna ha tenido que ponerse a trabajar en un trabajo malo, por urgente necesidad, para manatener su apartamento y a suspadres que vivencon ella.y de momento no puede estudiar, o matricularse de una asignatura por no poder pagar más etc Y no tienen ninguna ayuda de la universidad porque no son pedigüeñas ni piden caridad

En primer lugar,el acceso a las instalaciones deportivas, no hay acera, ni luz,aparcamiento en el fango,etc. se echa de menos un orientador,tutor que te explique el funcionamiento de las asignaturas, problemas,convalidaciones etc.

La relación de días de los exámenes, sobre todo los exámenes de las asignaturas a extinguir, el día que se decidió el cambio de mes de celebración de los exámenes avisandose con menos de un mes de antelación por no hablar de las fechas y lo que tardaron en publicarse.....espero que con la experiencia y sobre todo el grado de queja del alumnado, tengan la decencia de hacer bien las cosas....que ya toca.



es una verguenza el profesorado que hay en concreto el área de derecho procesal, ese departamento es una secta y un sinverguenza robles garzón, ridículo el servicio de cafetería que ponen los precios que les dan la gana con la pasividad de decanato y de risa los que llevan decanato, dedicaros a vender pipas como diría un antiguo y ex profesor de la facultad, somos de verguenza esta facultad de cara a fuera respecto otras facultades, seguid así que la terminareis hundiendo como ya se está viendo los pasillos con las goteras, dais pena decana hechamos mucho de menos a alejandro rodriguiez carrión ese si que sabia llevar la facultad y al alumnado, pérdida muy dolorosa y lo estamos notando los alumnos. 

Las zonas de estudio en la facultad de derecho son pésimas en cuanto a que se ha reducido la biblioteca en vez de agrandarla y las mesas del exterior no sirven para estudiar sino para realizar trabajos en grupos (que no se dan mucho) Deberían de aprovechar más zonas de estudios ya que la facultad en sí es amplia pero no está bien aprovechada. Además, si esto no se realiza, por lo menos que controlen la entrada de personas ajenas a dicha facultad ya que hacen que no haya sitio para los alumnos de la misma que sí que han pagado una matricula para ello. Respaecto a este tema nos hemos quejado bastante y nunca han hecho nada para solventarlo, así que los alumnos de derecho han tenido que recurrir a otros lugares de estudio aun teniendo derecho a un sitio en la biblioteca. espero que este año este problema quede resuelto. Un saludo y felices fiestas

El aspecto que mas urge mejorar esta en el interes del profesorado del grado en derecho y en sus métodos docentes a través del power-point. En mi opinión existen otras formas mas eficaces de estudio aparte de la exposición de diapositivas con frase sueltas. El power point puede ser una herramienta mas de aprendizaje, pero no debe ser en ningún caso la principal (en este caso la única)

En concreto uno: Se trata de la petición obligatoria (instancia) para poder realizar examen de las asignaturas que van a extinguirse por razón del plan Bolonia. Al disponer solo de 4 convocatorias para aprobar una de esas asignaturas (2 convocatorias/año), a mi parecer no existe razón para exigir una instancia, y menos aun con un mes (o más) de antelación. Esto provoca DESDE olvidos, que no defiendo, HASTA perdidas de convocatorias por enfermedad o algún otro tipo de causa mayor. Son solo cuatro las convocatorias de las que disponemos, permitid que las agotemos dignamente. PD: (Lo que no quiere decir que defienda la entrada en el aula para la realización del examen y la posterior salida sin correr convocatoria. Hay métodos alternativos para evitar esto.)  
1- El horario de las bibliotecas es demasiado corto. Debería de abrir la biblioteca general los sábados por la tarde y domingos durante todo el año, no solo en época de exámenes. 2- Resulta vergonzoso que cierre la Universidad de Málaga durante todo el período de Navidad. Al menos las bibliotecas y el polideportivo deberían de estar abiertas. Así no se fomenta el estudio. 3- Todas las aulas de la Facultad de Derecho deberían de estar dotadas de enchufes para poder asistir a clase con ordenador (desconozco la situación de las demás facultades).

en mi opinion el sistema de evaluacion es ineficaz, los examenes no sirven para evaluar el nivel de los estudiantes, ni siquiera para saber quien ha estudiado. he aprendido mucho mas y sacado mucho mas provecho de las asignaturas que dependian mas de la práctica y trabajos que de unos examnes concretos. En definitiva  lo que pienso es  que estudidar de memoria para un examen no sirve para nada, cosa que es una exigencia tradicional en nuestra carrera, que se aprende mas trabajando a diario y seria mucho ma provechoso un sitema en el que primara mas el esfuerzo diario que el estudiar dos semanas antes del examen. Ya se que en el nuevo plan de bolonia si se contempa todo esto, pero a los del plan antiguo aun nos quedan 3 años de carrera, algunos mas, y no nos parece justo que para algunas cosas negativas si nos afecta, como el master de abogacia, pero para las positivas seguimos en el mismo sistema de evaluacion.

Que se especifique claramente en cada programa de cada asignatura y con más precisión sobre los métodos de evaluación, incluyendo ya las fechas de evaluación, y si guardan o no las materias superadas durante el curso, para que luego no haya "sorpresas". Y sobretodo EVITAR EL "ENCHIFISMO" QUE HAY EN CIERTOS DEPARTAMENTOS, no todos somos sobrinos de profesores, abogados.. etc y todos debemos tener la misma igualdad de oportunidades.

Mi valoración en general con respecto a la universidad de Málaga es  bastante buena, pero hay solo un pequeño punto en el que destacaría  y es que en la biblioteca de la faculta de Derecho, sitio donde paso la mayor parte del tiempo hay mucho ruido, del cual la mayor parte del malestar acústico proviene del personal que trabaja en la biblioteca. Hacen mucho ruido y es molesto.

Me parece bastante anormal que nos pusieran una prueba de recuperación de asignatura primero y al día siguiente otra prueba de recuperación de asignatura también de primero, dado que no da tiempo suficiente a estudiar. También me parece anormal que los profesores nos traten con mas dureza en las recuperaciones que en los exámenes normales. Estoy bastante descontenta con la Universidad y sobre todo con el autobús 20, el cuál va repleto de personas a la hora de ir y es asfixiante.

El procedimiento burocrático deja mucho que desear. Además, cada año el proceso de matriculación (este último año por números repartidos cualquier día) va de mal en peor. En mi caso, el número que me dieron correspondía a un día en el que ya en teoría se terminaba el plazo de matriculación. Tras dos horas esperando me atendieron. El mecanismo de "espere su turno" no funcionaba, me dieron un grupo que no solicite. UN CAOS mayúsculo.   En cuanto a la solicitud de cambio de grupo tres cuartos de lo mismo. Tuve que faltar 10 días al trabajo para realizar papeleos, hablar con diferentes responsables etcétera, que no sirvieron para nada. Un mes después me dieron el cambio de grupo. Perdí un mes de clases que ahora pasan factura. Perdí el trabajo por incomparecencia reiterada. Y ahora estoy en una clase de 300 alumnos, totalmente masificada, en el que sufrimos los perjuicios (como las prácticas de Dº Internacional Público) de la implantación de un "desplan" Bolonia que está avocado al fracaso.  Ese es el trato que se dispensa a los alumnos de Licenciatura, alumnos que como yo se esfuerzan por pintar almenos de gris, el negro futuro que nos espera.

En el último año mi percepción sobre los servicios, ayuda e información prestada a cambiado positivamente, pero hasta ahora al estudiante se le tendía muy olvidado, en concreto en tema de becas, salidas profesionales, acceso a postgrados, etc. No obstantes, algunas facultades prestan más servicios de apoyo a su alumnado, aunque la actitud del actual equipo de la Facultad de Derecho es muy importante y es de agradecer y felicitar, aunque de poco nos haya servido a alumnos que hoy ya hemos terminado la Licenciatura.



Mala orientación al empleo, prácticas en empresas ninguna, escasa formación empresarial, poca aplicabilidad practica a la mayoria de los contenidos de las asignaturas, plan docente pésimo, las asignaturas importantes las aglutinan en los tres ultimos cursos, muy poco apoyo al estudiante desde todos los aspectos: psicológico, económico, técnico..., poca vocacion en los profesores la gran mayoría dan clases magistrales basadas en un manual y no fomentan el espiritu critico y la investigacion en los alumnos. Demasiados estudios teoricos y muy poco practicos, salimos en general muy poco preparados para la realidad laboral. Mi grado de satisfaccion con la universidad es muy escaso, mi carrera es muy cara, nunca me han dado un certificado de notas al terminar el curso, y todo lo referente a secretaria ha sido mediante pago de precios publicos en otras facultades al menos dan gratis los programas en derecho siempre los hemos tenido que comprar.

debemos conseguir entre todos que el máster de carácter obligatorio previsto para octubre 2011 no afecte a alumnos recién terminados estudios de licenciatura de derecho ya que crea una situación de discriminación `, ya que lo mismo que se extingue paulativamente la licenciatura de derecho del plan de 1953 lo mismo debe ocurrir con el máster obligatorio , debe ser obligatorio para todo el mundo cuando se extinga el plan de 1953 de la licenciatura de derecho. Por favor, debemos hacer todo lo que podamos para evitar esa situación de discriminación. Gracias.  Otro asunto, me reulta muy incómodo cada vez que voy a consultar el tablón de anuncios o publicaciones de procesal  porque está cerca de una mesa que impide o hace dificultosa el acceso a la mimsa ya que siempre hay gente haciendo uso de las mesas y me impide poder ver normalmente el tablón. Espero podáis cambiar esa situación. Gracias. 

Demasiados alumnos y pocos profesores, poner más profesores para clases más reducidas y por lo tanto un trato más cercano y docentemente más efectivo. Algunos profesores no contestan los mails ni escriben en los foros. El plan de estudios demasiado concentrado, poner menos cosas y que las cosas que se den se den con tiempo y amplitud, no de pasada, para eso mejor no ponerlas. Algunos profesores (no todos) se limitan a dictar teorías vacías sin relacionar ni explicar nada, en esos se hecha de menos el entusiasmo por enseñar.

Solamente diría que me encantaría que en el futuro haya una rampa junto a las escaleras de la entrada, por si algunos perdemos en el futuro un poco de movilidad y aun tenemos tiempo y ganas de visitar esa bonita facultad, como es la Facultad de Derecho de Málaga.

En la titulación de Licenciado en Derecho: Calendario académico muy laxo; se autorizan cambios de horario con una facilidad pasmosa. En un mundo como el actual, complejo y cambiante, los alumnos han de poder organizarse conforme a un calendario estable. No se pueden permitir cambios de asignaturas por otras a conveniencia coyuntural de unos alumnos.



servicio en reprografía, información sobre los exámenes de la licenciatura a extinguir, horario de apertura de las bibliotecas, transporte público, cuidado de las instalaciones (techo de la facultad, lleno de goteras), sala de descanso, microondas en la cafetería, cuidado de espacios verdes detrás de la facultad de derecho (alrededores de las mesas del patio de la cafetería).

Se necesita más profesionalidad, atención y mejores sistemas de evaluación en ciertos docentes (no en todos¡ojo!). Falta de información en cuanto a salidas profesionales. Escasa oferta de cursos de formación gratuitos. Poca luz en biblioteca de Derecho. Escasez de manuales en biblioteca actualizados. Transparencia en cuanto a los resultados de las encuestas.
Puede ser que nose tome mucho en cuenta, pero el tener una buena ambientación con más espacios verdes, que los hay justo detrás de la cafetería. Junto con la habilitación de salas de espacio común dónde los alumnos poder comer con comida traída de casa, y una televisión, ahcer de la facultad un entorno más "hogareño" puesto que algunos pasamos mucho tiempo en ella, y comer casi todos los días allí más el gasto en transporte, hace que personas con menos recursos tengan que hacer auténtica piruetas ecónomicas.  Muchas Gracias a aquella persona que esté leyendo esto. 

- Mas zona de estudio que no sean pasillos debido al frio en invierno, y ruido. - Porque no aprovechan el jardin detras de derehco, ejemplo aula de estudio (prefabricado como en el jardin botanico) - Mas variedad menu de cafeteria. - Poco mas de actividades - Control que no venga gente de fuera a nuestra biblioteca, encima que han bajado plazas para estudiar. - Un microondas, para poder traer algun alimento de casa. - Zona de descanso - Taquillas

Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada vez somos más, se necesitan más aparcamientos. El césped de la parte de cafetería se podría arreglar y no daría esa sensación de abandono y suciedad que tiene. Al igual que la entrada de cafetería, que cada vez que llueve se llena de barro. Poco personal en copistería y además no podemos hacer fotocopías antes de que empiece las clases.

Pues deberían dar mucho mejor trato a la gente que estamos cursando la licenciatura, lo único que desean es que nos pasemos a grado para ocasionarles las menos molestias posibles. Lo que están haciendo con el tema de los exámenes tambien me parece muy desacertado. ¿Que se agote convocatoria con la simple presentación al examen? ... Sin comentarios. La Universidad de Málaga está decayendo, demasiado.
El proceso de matriculación en Derecho para este curso fue bochornoso, con colas y esperas interminables debido a la poca efeciencia del personal de secretaria. Poca amabilidad en el trato e incluso falta de educación por parte del personal de conserjería. Al llegar a la facultad las clases no están abiertas en muchas ocasiones hasta las 8:45 a.m . Aplicación deficiente del Plan Bolonia. A pesar de las criticas, la facultad de Derecho y la Universidad en su conjunto, alcanzan un buen grado de satisfacción. Por último, agradecer al Vicedecano de Estudiantes Sebastián Escámez su labor siempre en pos de la mejora de la Universidad.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.

Conocimiento de la asignatura a impartir por algunos profesores. Arbitrariedad de algunos profesores. Metodología y motivación Algún que otro manual, más claro, preciso y asequible, (que los hay, de  otro autores o incluso del departamento) horario de reprografía colas en cafeteria    Experiencia:Mi trato con algunos profesores dejó mucho que desear, pero también los hubo excelentes. Curiosamente, los buenos, los que mejor dominan la materia, los que dedican más tiempo y se preocupan por enseñar al alumno, son los que mejores resultados de aprobados consiguen.  He calificado la mayoría en 3 por el promedio de lo excelente bueno y malo     Este año, por el momento va todo  bien.

La verdad que podrían mejorar un montón de cosas como por ejemplo las clases..porque no hay suficientes y con ello nos han perjudicado ahora, sobre todo con el plan bolonia, despues otro aspecto que podrian mejorar es que fuesen mejores profesores porque se las dan de listos pero...a veces no tienen ni idea de algunos aspectos que se le plantean en clase.Con respecto a la nueva ley de abogacía, este miercoles nos han convocado en el hall de la universidad para qué?para engañarnos porque eso no va a servir de nada, incluso ellos lo saben!

La aula de informática que es muy pequeña para todos los alumnos que somos.Y que lo profesores usen más el campus virtual para subir las notas ya que la hay mucha gente de fuera de Málaga que van exclusivamente para mirar las notas cuando practicamente todas las facultades suben las notas por el campus.

Ya hice la encuesta pero me olvidé de: Ayuda a alumnos con necesidades económicas  Conozco casos de grandes necesidades, especialmente uno, en el  que una alumna ha tenido que ponerse a trabajar en un trabajo malo, por urgente necesidad, para manatener su apartamento y a suspadres que vivencon ella.y de momento no puede estudiar, o matricularse de una asignatura por no poder pagar más etc Y no tienen ninguna ayuda de la universidad porque no son pedigüeñas ni piden caridad

La relación de días de los exámenes, sobre todo los exámenes de las asignaturas a extinguir, el día que se decidió el cambio de mes de celebración de los exámenes avisandose con menos de un mes de antelación por no hablar de las fechas y lo que tardaron en publicarse.....espero que con la experiencia y sobre todo el grado de queja del alumnado, tengan la decencia de hacer bien las cosas....que ya toca.



es una verguenza el profesorado que hay en concreto el área de derecho procesal, ese departamento es una secta y un sinverguenza robles garzón, ridículo el servicio de cafetería que ponen los precios que les dan la gana con la pasividad de decanato y de risa los que llevan decanato, dedicaros a vender pipas como diría un antiguo y ex profesor de la facultad, somos de verguenza esta facultad de cara a fuera respecto otras facultades, seguid así que la terminareis hundiendo como ya se está viendo los pasillos con las goteras, dais pena decana hechamos mucho de menos a alejandro rodriguiez carrión ese si que sabia llevar la facultad y al alumnado, pérdida muy dolorosa y lo estamos notando los alumnos. 

Las zonas de estudio en la facultad de derecho son pésimas en cuanto a que se ha reducido la biblioteca en vez de agrandarla y las mesas del exterior no sirven para estudiar sino para realizar trabajos en grupos (que no se dan mucho) Deberían de aprovechar más zonas de estudios ya que la facultad en sí es amplia pero no está bien aprovechada. Además, si esto no se realiza, por lo menos que controlen la entrada de personas ajenas a dicha facultad ya que hacen que no haya sitio para los alumnos de la misma que sí que han pagado una matricula para ello. Respaecto a este tema nos hemos quejado bastante y nunca han hecho nada para solventarlo, así que los alumnos de derecho han tenido que recurrir a otros lugares de estudio aun teniendo derecho a un sitio en la biblioteca. espero que este año este problema quede resuelto. Un saludo y felices fiestas

El aspecto que mas urge mejorar esta en el interes del profesorado del grado en derecho y en sus métodos docentes a través del power-point. En mi opinión existen otras formas mas eficaces de estudio aparte de la exposición de diapositivas con frase sueltas. El power point puede ser una herramienta mas de aprendizaje, pero no debe ser en ningún caso la principal (en este caso la única)

En concreto uno: Se trata de la petición obligatoria (instancia) para poder realizar examen de las asignaturas que van a extinguirse por razón del plan Bolonia. Al disponer solo de 4 convocatorias para aprobar una de esas asignaturas (2 convocatorias/año), a mi parecer no existe razón para exigir una instancia, y menos aun con un mes (o más) de antelación. Esto provoca DESDE olvidos, que no defiendo, HASTA perdidas de convocatorias por enfermedad o algún otro tipo de causa mayor. Son solo cuatro las convocatorias de las que disponemos, permitid que las agotemos dignamente. PD: (Lo que no quiere decir que defienda la entrada en el aula para la realización del examen y la posterior salida sin correr convocatoria. Hay métodos alternativos para evitar esto.)  
1- El horario de las bibliotecas es demasiado corto. Debería de abrir la biblioteca general los sábados por la tarde y domingos durante todo el año, no solo en época de exámenes. 2- Resulta vergonzoso que cierre la Universidad de Málaga durante todo el período de Navidad. Al menos las bibliotecas y el polideportivo deberían de estar abiertas. Así no se fomenta el estudio. 3- Todas las aulas de la Facultad de Derecho deberían de estar dotadas de enchufes para poder asistir a clase con ordenador (desconozco la situación de las demás facultades).

en mi opinion el sistema de evaluacion es ineficaz, los examenes no sirven para evaluar el nivel de los estudiantes, ni siquiera para saber quien ha estudiado. he aprendido mucho mas y sacado mucho mas provecho de las asignaturas que dependian mas de la práctica y trabajos que de unos examnes concretos. En definitiva  lo que pienso es  que estudidar de memoria para un examen no sirve para nada, cosa que es una exigencia tradicional en nuestra carrera, que se aprende mas trabajando a diario y seria mucho ma provechoso un sitema en el que primara mas el esfuerzo diario que el estudiar dos semanas antes del examen. Ya se que en el nuevo plan de bolonia si se contempa todo esto, pero a los del plan antiguo aun nos quedan 3 años de carrera, algunos mas, y no nos parece justo que para algunas cosas negativas si nos afecta, como el master de abogacia, pero para las positivas seguimos en el mismo sistema de evaluacion.

Que se especifique claramente en cada programa de cada asignatura y con más precisión sobre los métodos de evaluación, incluyendo ya las fechas de evaluación, y si guardan o no las materias superadas durante el curso, para que luego no haya "sorpresas". Y sobretodo EVITAR EL "ENCHIFISMO" QUE HAY EN CIERTOS DEPARTAMENTOS, no todos somos sobrinos de profesores, abogados.. etc y todos debemos tener la misma igualdad de oportunidades.

Mi valoración en general con respecto a la universidad de Málaga es  bastante buena, pero hay solo un pequeño punto en el que destacaría  y es que en la biblioteca de la faculta de Derecho, sitio donde paso la mayor parte del tiempo hay mucho ruido, del cual la mayor parte del malestar acústico proviene del personal que trabaja en la biblioteca. Hacen mucho ruido y es molesto.

Me parece bastante anormal que nos pusieran una prueba de recuperación de asignatura primero y al día siguiente otra prueba de recuperación de asignatura también de primero, dado que no da tiempo suficiente a estudiar. También me parece anormal que los profesores nos traten con mas dureza en las recuperaciones que en los exámenes normales. Estoy bastante descontenta con la Universidad y sobre todo con el autobús 20, el cuál va repleto de personas a la hora de ir y es asfixiante.

El procedimiento burocrático deja mucho que desear. Además, cada año el proceso de matriculación (este último año por números repartidos cualquier día) va de mal en peor. En mi caso, el número que me dieron correspondía a un día en el que ya en teoría se terminaba el plazo de matriculación. Tras dos horas esperando me atendieron. El mecanismo de "espere su turno" no funcionaba, me dieron un grupo que no solicite. UN CAOS mayúsculo.   En cuanto a la solicitud de cambio de grupo tres cuartos de lo mismo. Tuve que faltar 10 días al trabajo para realizar papeleos, hablar con diferentes responsables etcétera, que no sirvieron para nada. Un mes después me dieron el cambio de grupo. Perdí un mes de clases que ahora pasan factura. Perdí el trabajo por incomparecencia reiterada. Y ahora estoy en una clase de 300 alumnos, totalmente masificada, en el que sufrimos los perjuicios (como las prácticas de Dº Internacional Público) de la implantación de un "desplan" Bolonia que está avocado al fracaso.  Ese es el trato que se dispensa a los alumnos de Licenciatura, alumnos que como yo se esfuerzan por pintar almenos de gris, el negro futuro que nos espera.

En el último año mi percepción sobre los servicios, ayuda e información prestada a cambiado positivamente, pero hasta ahora al estudiante se le tendía muy olvidado, en concreto en tema de becas, salidas profesionales, acceso a postgrados, etc. No obstantes, algunas facultades prestan más servicios de apoyo a su alumnado, aunque la actitud del actual equipo de la Facultad de Derecho es muy importante y es de agradecer y felicitar, aunque de poco nos haya servido a alumnos que hoy ya hemos terminado la Licenciatura.



Mala orientación al empleo, prácticas en empresas ninguna, escasa formación empresarial, poca aplicabilidad practica a la mayoria de los contenidos de las asignaturas, plan docente pésimo, las asignaturas importantes las aglutinan en los tres ultimos cursos, muy poco apoyo al estudiante desde todos los aspectos: psicológico, económico, técnico..., poca vocacion en los profesores la gran mayoría dan clases magistrales basadas en un manual y no fomentan el espiritu critico y la investigacion en los alumnos. Demasiados estudios teoricos y muy poco practicos, salimos en general muy poco preparados para la realidad laboral. Mi grado de satisfaccion con la universidad es muy escaso, mi carrera es muy cara, nunca me han dado un certificado de notas al terminar el curso, y todo lo referente a secretaria ha sido mediante pago de precios publicos en otras facultades al menos dan gratis los programas en derecho siempre los hemos tenido que comprar.

debemos conseguir entre todos que el máster de carácter obligatorio previsto para octubre 2011 no afecte a alumnos recién terminados estudios de licenciatura de derecho ya que crea una situación de discriminación `, ya que lo mismo que se extingue paulativamente la licenciatura de derecho del plan de 1953 lo mismo debe ocurrir con el máster obligatorio , debe ser obligatorio para todo el mundo cuando se extinga el plan de 1953 de la licenciatura de derecho. Por favor, debemos hacer todo lo que podamos para evitar esa situación de discriminación. Gracias.  Otro asunto, me reulta muy incómodo cada vez que voy a consultar el tablón de anuncios o publicaciones de procesal  porque está cerca de una mesa que impide o hace dificultosa el acceso a la mimsa ya que siempre hay gente haciendo uso de las mesas y me impide poder ver normalmente el tablón. Espero podáis cambiar esa situación. Gracias. 

Demasiados alumnos y pocos profesores, poner más profesores para clases más reducidas y por lo tanto un trato más cercano y docentemente más efectivo. Algunos profesores no contestan los mails ni escriben en los foros. El plan de estudios demasiado concentrado, poner menos cosas y que las cosas que se den se den con tiempo y amplitud, no de pasada, para eso mejor no ponerlas. Algunos profesores (no todos) se limitan a dictar teorías vacías sin relacionar ni explicar nada, en esos se hecha de menos el entusiasmo por enseñar.

En la titulación de Licenciado en Derecho: Calendario académico muy laxo; se autorizan cambios de horario con una facilidad pasmosa. En un mundo como el actual, complejo y cambiante, los alumnos han de poder organizarse conforme a un calendario estable. No se pueden permitir cambios de asignaturas por otras a conveniencia coyuntural de unos alumnos.



Puede ser que nose tome mucho en cuenta, pero el tener una buena ambientación con más espacios verdes, que los hay justo detrás de la cafetería. Junto con la habilitación de salas de espacio común dónde los alumnos poder comer con comida traída de casa, y una televisión, ahcer de la facultad un entorno más "hogareño" puesto que algunos pasamos mucho tiempo en ella, y comer casi todos los días allí más el gasto en transporte, hace que personas con menos recursos tengan que hacer auténtica piruetas ecónomicas.  Muchas Gracias a aquella persona que esté leyendo esto. 

- Mas zona de estudio que no sean pasillos debido al frio en invierno, y ruido. - Porque no aprovechan el jardin detras de derehco, ejemplo aula de estudio (prefabricado como en el jardin botanico) - Mas variedad menu de cafeteria. - Poco mas de actividades - Control que no venga gente de fuera a nuestra biblioteca, encima que han bajado plazas para estudiar. - Un microondas, para poder traer algun alimento de casa. - Zona de descanso - Taquillas

Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada vez somos más, se necesitan más aparcamientos. El césped de la parte de cafetería se podría arreglar y no daría esa sensación de abandono y suciedad que tiene. Al igual que la entrada de cafetería, que cada vez que llueve se llena de barro. Poco personal en copistería y además no podemos hacer fotocopías antes de que empiece las clases.

Pues deberían dar mucho mejor trato a la gente que estamos cursando la licenciatura, lo único que desean es que nos pasemos a grado para ocasionarles las menos molestias posibles. Lo que están haciendo con el tema de los exámenes tambien me parece muy desacertado. ¿Que se agote convocatoria con la simple presentación al examen? ... Sin comentarios. La Universidad de Málaga está decayendo, demasiado.
El proceso de matriculación en Derecho para este curso fue bochornoso, con colas y esperas interminables debido a la poca efeciencia del personal de secretaria. Poca amabilidad en el trato e incluso falta de educación por parte del personal de conserjería. Al llegar a la facultad las clases no están abiertas en muchas ocasiones hasta las 8:45 a.m . Aplicación deficiente del Plan Bolonia. A pesar de las criticas, la facultad de Derecho y la Universidad en su conjunto, alcanzan un buen grado de satisfacción. Por último, agradecer al Vicedecano de Estudiantes Sebastián Escámez su labor siempre en pos de la mejora de la Universidad.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.

Conocimiento de la asignatura a impartir por algunos profesores. Arbitrariedad de algunos profesores. Metodología y motivación Algún que otro manual, más claro, preciso y asequible, (que los hay, de  otro autores o incluso del departamento) horario de reprografía colas en cafeteria    Experiencia:Mi trato con algunos profesores dejó mucho que desear, pero también los hubo excelentes. Curiosamente, los buenos, los que mejor dominan la materia, los que dedican más tiempo y se preocupan por enseñar al alumno, son los que mejores resultados de aprobados consiguen.  He calificado la mayoría en 3 por el promedio de lo excelente bueno y malo     Este año, por el momento va todo  bien.

La verdad que podrían mejorar un montón de cosas como por ejemplo las clases..porque no hay suficientes y con ello nos han perjudicado ahora, sobre todo con el plan bolonia, despues otro aspecto que podrian mejorar es que fuesen mejores profesores porque se las dan de listos pero...a veces no tienen ni idea de algunos aspectos que se le plantean en clase.Con respecto a la nueva ley de abogacía, este miercoles nos han convocado en el hall de la universidad para qué?para engañarnos porque eso no va a servir de nada, incluso ellos lo saben!

Ya hice la encuesta pero me olvidé de: Ayuda a alumnos con necesidades económicas  Conozco casos de grandes necesidades, especialmente uno, en el  que una alumna ha tenido que ponerse a trabajar en un trabajo malo, por urgente necesidad, para manatener su apartamento y a suspadres que vivencon ella.y de momento no puede estudiar, o matricularse de una asignatura por no poder pagar más etc Y no tienen ninguna ayuda de la universidad porque no son pedigüeñas ni piden caridad



es una verguenza el profesorado que hay en concreto el área de derecho procesal, ese departamento es una secta y un sinverguenza robles garzón, ridículo el servicio de cafetería que ponen los precios que les dan la gana con la pasividad de decanato y de risa los que llevan decanato, dedicaros a vender pipas como diría un antiguo y ex profesor de la facultad, somos de verguenza esta facultad de cara a fuera respecto otras facultades, seguid así que la terminareis hundiendo como ya se está viendo los pasillos con las goteras, dais pena decana hechamos mucho de menos a alejandro rodriguiez carrión ese si que sabia llevar la facultad y al alumnado, pérdida muy dolorosa y lo estamos notando los alumnos. 

Las zonas de estudio en la facultad de derecho son pésimas en cuanto a que se ha reducido la biblioteca en vez de agrandarla y las mesas del exterior no sirven para estudiar sino para realizar trabajos en grupos (que no se dan mucho) Deberían de aprovechar más zonas de estudios ya que la facultad en sí es amplia pero no está bien aprovechada. Además, si esto no se realiza, por lo menos que controlen la entrada de personas ajenas a dicha facultad ya que hacen que no haya sitio para los alumnos de la misma que sí que han pagado una matricula para ello. Respaecto a este tema nos hemos quejado bastante y nunca han hecho nada para solventarlo, así que los alumnos de derecho han tenido que recurrir a otros lugares de estudio aun teniendo derecho a un sitio en la biblioteca. espero que este año este problema quede resuelto. Un saludo y felices fiestas

En concreto uno: Se trata de la petición obligatoria (instancia) para poder realizar examen de las asignaturas que van a extinguirse por razón del plan Bolonia. Al disponer solo de 4 convocatorias para aprobar una de esas asignaturas (2 convocatorias/año), a mi parecer no existe razón para exigir una instancia, y menos aun con un mes (o más) de antelación. Esto provoca DESDE olvidos, que no defiendo, HASTA perdidas de convocatorias por enfermedad o algún otro tipo de causa mayor. Son solo cuatro las convocatorias de las que disponemos, permitid que las agotemos dignamente. PD: (Lo que no quiere decir que defienda la entrada en el aula para la realización del examen y la posterior salida sin correr convocatoria. Hay métodos alternativos para evitar esto.)  
1- El horario de las bibliotecas es demasiado corto. Debería de abrir la biblioteca general los sábados por la tarde y domingos durante todo el año, no solo en época de exámenes. 2- Resulta vergonzoso que cierre la Universidad de Málaga durante todo el período de Navidad. Al menos las bibliotecas y el polideportivo deberían de estar abiertas. Así no se fomenta el estudio. 3- Todas las aulas de la Facultad de Derecho deberían de estar dotadas de enchufes para poder asistir a clase con ordenador (desconozco la situación de las demás facultades).

en mi opinion el sistema de evaluacion es ineficaz, los examenes no sirven para evaluar el nivel de los estudiantes, ni siquiera para saber quien ha estudiado. he aprendido mucho mas y sacado mucho mas provecho de las asignaturas que dependian mas de la práctica y trabajos que de unos examnes concretos. En definitiva  lo que pienso es  que estudidar de memoria para un examen no sirve para nada, cosa que es una exigencia tradicional en nuestra carrera, que se aprende mas trabajando a diario y seria mucho ma provechoso un sitema en el que primara mas el esfuerzo diario que el estudiar dos semanas antes del examen. Ya se que en el nuevo plan de bolonia si se contempa todo esto, pero a los del plan antiguo aun nos quedan 3 años de carrera, algunos mas, y no nos parece justo que para algunas cosas negativas si nos afecta, como el master de abogacia, pero para las positivas seguimos en el mismo sistema de evaluacion.

Que se especifique claramente en cada programa de cada asignatura y con más precisión sobre los métodos de evaluación, incluyendo ya las fechas de evaluación, y si guardan o no las materias superadas durante el curso, para que luego no haya "sorpresas". Y sobretodo EVITAR EL "ENCHIFISMO" QUE HAY EN CIERTOS DEPARTAMENTOS, no todos somos sobrinos de profesores, abogados.. etc y todos debemos tener la misma igualdad de oportunidades.

Me parece bastante anormal que nos pusieran una prueba de recuperación de asignatura primero y al día siguiente otra prueba de recuperación de asignatura también de primero, dado que no da tiempo suficiente a estudiar. También me parece anormal que los profesores nos traten con mas dureza en las recuperaciones que en los exámenes normales. Estoy bastante descontenta con la Universidad y sobre todo con el autobús 20, el cuál va repleto de personas a la hora de ir y es asfixiante.

El procedimiento burocrático deja mucho que desear. Además, cada año el proceso de matriculación (este último año por números repartidos cualquier día) va de mal en peor. En mi caso, el número que me dieron correspondía a un día en el que ya en teoría se terminaba el plazo de matriculación. Tras dos horas esperando me atendieron. El mecanismo de "espere su turno" no funcionaba, me dieron un grupo que no solicite. UN CAOS mayúsculo.   En cuanto a la solicitud de cambio de grupo tres cuartos de lo mismo. Tuve que faltar 10 días al trabajo para realizar papeleos, hablar con diferentes responsables etcétera, que no sirvieron para nada. Un mes después me dieron el cambio de grupo. Perdí un mes de clases que ahora pasan factura. Perdí el trabajo por incomparecencia reiterada. Y ahora estoy en una clase de 300 alumnos, totalmente masificada, en el que sufrimos los perjuicios (como las prácticas de Dº Internacional Público) de la implantación de un "desplan" Bolonia que está avocado al fracaso.  Ese es el trato que se dispensa a los alumnos de Licenciatura, alumnos que como yo se esfuerzan por pintar almenos de gris, el negro futuro que nos espera.

En el último año mi percepción sobre los servicios, ayuda e información prestada a cambiado positivamente, pero hasta ahora al estudiante se le tendía muy olvidado, en concreto en tema de becas, salidas profesionales, acceso a postgrados, etc. No obstantes, algunas facultades prestan más servicios de apoyo a su alumnado, aunque la actitud del actual equipo de la Facultad de Derecho es muy importante y es de agradecer y felicitar, aunque de poco nos haya servido a alumnos que hoy ya hemos terminado la Licenciatura.



Mala orientación al empleo, prácticas en empresas ninguna, escasa formación empresarial, poca aplicabilidad practica a la mayoria de los contenidos de las asignaturas, plan docente pésimo, las asignaturas importantes las aglutinan en los tres ultimos cursos, muy poco apoyo al estudiante desde todos los aspectos: psicológico, económico, técnico..., poca vocacion en los profesores la gran mayoría dan clases magistrales basadas en un manual y no fomentan el espiritu critico y la investigacion en los alumnos. Demasiados estudios teoricos y muy poco practicos, salimos en general muy poco preparados para la realidad laboral. Mi grado de satisfaccion con la universidad es muy escaso, mi carrera es muy cara, nunca me han dado un certificado de notas al terminar el curso, y todo lo referente a secretaria ha sido mediante pago de precios publicos en otras facultades al menos dan gratis los programas en derecho siempre los hemos tenido que comprar.

debemos conseguir entre todos que el máster de carácter obligatorio previsto para octubre 2011 no afecte a alumnos recién terminados estudios de licenciatura de derecho ya que crea una situación de discriminación `, ya que lo mismo que se extingue paulativamente la licenciatura de derecho del plan de 1953 lo mismo debe ocurrir con el máster obligatorio , debe ser obligatorio para todo el mundo cuando se extinga el plan de 1953 de la licenciatura de derecho. Por favor, debemos hacer todo lo que podamos para evitar esa situación de discriminación. Gracias.  Otro asunto, me reulta muy incómodo cada vez que voy a consultar el tablón de anuncios o publicaciones de procesal  porque está cerca de una mesa que impide o hace dificultosa el acceso a la mimsa ya que siempre hay gente haciendo uso de las mesas y me impide poder ver normalmente el tablón. Espero podáis cambiar esa situación. Gracias. 

Demasiados alumnos y pocos profesores, poner más profesores para clases más reducidas y por lo tanto un trato más cercano y docentemente más efectivo. Algunos profesores no contestan los mails ni escriben en los foros. El plan de estudios demasiado concentrado, poner menos cosas y que las cosas que se den se den con tiempo y amplitud, no de pasada, para eso mejor no ponerlas. Algunos profesores (no todos) se limitan a dictar teorías vacías sin relacionar ni explicar nada, en esos se hecha de menos el entusiasmo por enseñar.



Puede ser que nose tome mucho en cuenta, pero el tener una buena ambientación con más espacios verdes, que los hay justo detrás de la cafetería. Junto con la habilitación de salas de espacio común dónde los alumnos poder comer con comida traída de casa, y una televisión, ahcer de la facultad un entorno más "hogareño" puesto que algunos pasamos mucho tiempo en ella, y comer casi todos los días allí más el gasto en transporte, hace que personas con menos recursos tengan que hacer auténtica piruetas ecónomicas.  Muchas Gracias a aquella persona que esté leyendo esto. 

Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada vez somos más, se necesitan más aparcamientos. El césped de la parte de cafetería se podría arreglar y no daría esa sensación de abandono y suciedad que tiene. Al igual que la entrada de cafetería, que cada vez que llueve se llena de barro. Poco personal en copistería y además no podemos hacer fotocopías antes de que empiece las clases.

El proceso de matriculación en Derecho para este curso fue bochornoso, con colas y esperas interminables debido a la poca efeciencia del personal de secretaria. Poca amabilidad en el trato e incluso falta de educación por parte del personal de conserjería. Al llegar a la facultad las clases no están abiertas en muchas ocasiones hasta las 8:45 a.m . Aplicación deficiente del Plan Bolonia. A pesar de las criticas, la facultad de Derecho y la Universidad en su conjunto, alcanzan un buen grado de satisfacción. Por último, agradecer al Vicedecano de Estudiantes Sebastián Escámez su labor siempre en pos de la mejora de la Universidad.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.

Conocimiento de la asignatura a impartir por algunos profesores. Arbitrariedad de algunos profesores. Metodología y motivación Algún que otro manual, más claro, preciso y asequible, (que los hay, de  otro autores o incluso del departamento) horario de reprografía colas en cafeteria    Experiencia:Mi trato con algunos profesores dejó mucho que desear, pero también los hubo excelentes. Curiosamente, los buenos, los que mejor dominan la materia, los que dedican más tiempo y se preocupan por enseñar al alumno, son los que mejores resultados de aprobados consiguen.  He calificado la mayoría en 3 por el promedio de lo excelente bueno y malo     Este año, por el momento va todo  bien.

La verdad que podrían mejorar un montón de cosas como por ejemplo las clases..porque no hay suficientes y con ello nos han perjudicado ahora, sobre todo con el plan bolonia, despues otro aspecto que podrian mejorar es que fuesen mejores profesores porque se las dan de listos pero...a veces no tienen ni idea de algunos aspectos que se le plantean en clase.Con respecto a la nueva ley de abogacía, este miercoles nos han convocado en el hall de la universidad para qué?para engañarnos porque eso no va a servir de nada, incluso ellos lo saben!



es una verguenza el profesorado que hay en concreto el área de derecho procesal, ese departamento es una secta y un sinverguenza robles garzón, ridículo el servicio de cafetería que ponen los precios que les dan la gana con la pasividad de decanato y de risa los que llevan decanato, dedicaros a vender pipas como diría un antiguo y ex profesor de la facultad, somos de verguenza esta facultad de cara a fuera respecto otras facultades, seguid así que la terminareis hundiendo como ya se está viendo los pasillos con las goteras, dais pena decana hechamos mucho de menos a alejandro rodriguiez carrión ese si que sabia llevar la facultad y al alumnado, pérdida muy dolorosa y lo estamos notando los alumnos. 

Las zonas de estudio en la facultad de derecho son pésimas en cuanto a que se ha reducido la biblioteca en vez de agrandarla y las mesas del exterior no sirven para estudiar sino para realizar trabajos en grupos (que no se dan mucho) Deberían de aprovechar más zonas de estudios ya que la facultad en sí es amplia pero no está bien aprovechada. Además, si esto no se realiza, por lo menos que controlen la entrada de personas ajenas a dicha facultad ya que hacen que no haya sitio para los alumnos de la misma que sí que han pagado una matricula para ello. Respaecto a este tema nos hemos quejado bastante y nunca han hecho nada para solventarlo, así que los alumnos de derecho han tenido que recurrir a otros lugares de estudio aun teniendo derecho a un sitio en la biblioteca. espero que este año este problema quede resuelto. Un saludo y felices fiestas

En concreto uno: Se trata de la petición obligatoria (instancia) para poder realizar examen de las asignaturas que van a extinguirse por razón del plan Bolonia. Al disponer solo de 4 convocatorias para aprobar una de esas asignaturas (2 convocatorias/año), a mi parecer no existe razón para exigir una instancia, y menos aun con un mes (o más) de antelación. Esto provoca DESDE olvidos, que no defiendo, HASTA perdidas de convocatorias por enfermedad o algún otro tipo de causa mayor. Son solo cuatro las convocatorias de las que disponemos, permitid que las agotemos dignamente. PD: (Lo que no quiere decir que defienda la entrada en el aula para la realización del examen y la posterior salida sin correr convocatoria. Hay métodos alternativos para evitar esto.)  
1- El horario de las bibliotecas es demasiado corto. Debería de abrir la biblioteca general los sábados por la tarde y domingos durante todo el año, no solo en época de exámenes. 2- Resulta vergonzoso que cierre la Universidad de Málaga durante todo el período de Navidad. Al menos las bibliotecas y el polideportivo deberían de estar abiertas. Así no se fomenta el estudio. 3- Todas las aulas de la Facultad de Derecho deberían de estar dotadas de enchufes para poder asistir a clase con ordenador (desconozco la situación de las demás facultades).

en mi opinion el sistema de evaluacion es ineficaz, los examenes no sirven para evaluar el nivel de los estudiantes, ni siquiera para saber quien ha estudiado. he aprendido mucho mas y sacado mucho mas provecho de las asignaturas que dependian mas de la práctica y trabajos que de unos examnes concretos. En definitiva  lo que pienso es  que estudidar de memoria para un examen no sirve para nada, cosa que es una exigencia tradicional en nuestra carrera, que se aprende mas trabajando a diario y seria mucho ma provechoso un sitema en el que primara mas el esfuerzo diario que el estudiar dos semanas antes del examen. Ya se que en el nuevo plan de bolonia si se contempa todo esto, pero a los del plan antiguo aun nos quedan 3 años de carrera, algunos mas, y no nos parece justo que para algunas cosas negativas si nos afecta, como el master de abogacia, pero para las positivas seguimos en el mismo sistema de evaluacion.

El procedimiento burocrático deja mucho que desear. Además, cada año el proceso de matriculación (este último año por números repartidos cualquier día) va de mal en peor. En mi caso, el número que me dieron correspondía a un día en el que ya en teoría se terminaba el plazo de matriculación. Tras dos horas esperando me atendieron. El mecanismo de "espere su turno" no funcionaba, me dieron un grupo que no solicite. UN CAOS mayúsculo.   En cuanto a la solicitud de cambio de grupo tres cuartos de lo mismo. Tuve que faltar 10 días al trabajo para realizar papeleos, hablar con diferentes responsables etcétera, que no sirvieron para nada. Un mes después me dieron el cambio de grupo. Perdí un mes de clases que ahora pasan factura. Perdí el trabajo por incomparecencia reiterada. Y ahora estoy en una clase de 300 alumnos, totalmente masificada, en el que sufrimos los perjuicios (como las prácticas de Dº Internacional Público) de la implantación de un "desplan" Bolonia que está avocado al fracaso.  Ese es el trato que se dispensa a los alumnos de Licenciatura, alumnos que como yo se esfuerzan por pintar almenos de gris, el negro futuro que nos espera.

En el último año mi percepción sobre los servicios, ayuda e información prestada a cambiado positivamente, pero hasta ahora al estudiante se le tendía muy olvidado, en concreto en tema de becas, salidas profesionales, acceso a postgrados, etc. No obstantes, algunas facultades prestan más servicios de apoyo a su alumnado, aunque la actitud del actual equipo de la Facultad de Derecho es muy importante y es de agradecer y felicitar, aunque de poco nos haya servido a alumnos que hoy ya hemos terminado la Licenciatura.



Mala orientación al empleo, prácticas en empresas ninguna, escasa formación empresarial, poca aplicabilidad practica a la mayoria de los contenidos de las asignaturas, plan docente pésimo, las asignaturas importantes las aglutinan en los tres ultimos cursos, muy poco apoyo al estudiante desde todos los aspectos: psicológico, económico, técnico..., poca vocacion en los profesores la gran mayoría dan clases magistrales basadas en un manual y no fomentan el espiritu critico y la investigacion en los alumnos. Demasiados estudios teoricos y muy poco practicos, salimos en general muy poco preparados para la realidad laboral. Mi grado de satisfaccion con la universidad es muy escaso, mi carrera es muy cara, nunca me han dado un certificado de notas al terminar el curso, y todo lo referente a secretaria ha sido mediante pago de precios publicos en otras facultades al menos dan gratis los programas en derecho siempre los hemos tenido que comprar.

debemos conseguir entre todos que el máster de carácter obligatorio previsto para octubre 2011 no afecte a alumnos recién terminados estudios de licenciatura de derecho ya que crea una situación de discriminación `, ya que lo mismo que se extingue paulativamente la licenciatura de derecho del plan de 1953 lo mismo debe ocurrir con el máster obligatorio , debe ser obligatorio para todo el mundo cuando se extinga el plan de 1953 de la licenciatura de derecho. Por favor, debemos hacer todo lo que podamos para evitar esa situación de discriminación. Gracias.  Otro asunto, me reulta muy incómodo cada vez que voy a consultar el tablón de anuncios o publicaciones de procesal  porque está cerca de una mesa que impide o hace dificultosa el acceso a la mimsa ya que siempre hay gente haciendo uso de las mesas y me impide poder ver normalmente el tablón. Espero podáis cambiar esa situación. Gracias. 

Demasiados alumnos y pocos profesores, poner más profesores para clases más reducidas y por lo tanto un trato más cercano y docentemente más efectivo. Algunos profesores no contestan los mails ni escriben en los foros. El plan de estudios demasiado concentrado, poner menos cosas y que las cosas que se den se den con tiempo y amplitud, no de pasada, para eso mejor no ponerlas. Algunos profesores (no todos) se limitan a dictar teorías vacías sin relacionar ni explicar nada, en esos se hecha de menos el entusiasmo por enseñar.



Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada vez somos más, se necesitan más aparcamientos. El césped de la parte de cafetería se podría arreglar y no daría esa sensación de abandono y suciedad que tiene. Al igual que la entrada de cafetería, que cada vez que llueve se llena de barro. Poco personal en copistería y además no podemos hacer fotocopías antes de que empiece las clases.

El proceso de matriculación en Derecho para este curso fue bochornoso, con colas y esperas interminables debido a la poca efeciencia del personal de secretaria. Poca amabilidad en el trato e incluso falta de educación por parte del personal de conserjería. Al llegar a la facultad las clases no están abiertas en muchas ocasiones hasta las 8:45 a.m . Aplicación deficiente del Plan Bolonia. A pesar de las criticas, la facultad de Derecho y la Universidad en su conjunto, alcanzan un buen grado de satisfacción. Por último, agradecer al Vicedecano de Estudiantes Sebastián Escámez su labor siempre en pos de la mejora de la Universidad.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.

Conocimiento de la asignatura a impartir por algunos profesores. Arbitrariedad de algunos profesores. Metodología y motivación Algún que otro manual, más claro, preciso y asequible, (que los hay, de  otro autores o incluso del departamento) horario de reprografía colas en cafeteria    Experiencia:Mi trato con algunos profesores dejó mucho que desear, pero también los hubo excelentes. Curiosamente, los buenos, los que mejor dominan la materia, los que dedican más tiempo y se preocupan por enseñar al alumno, son los que mejores resultados de aprobados consiguen.  He calificado la mayoría en 3 por el promedio de lo excelente bueno y malo     Este año, por el momento va todo  bien.



es una verguenza el profesorado que hay en concreto el área de derecho procesal, ese departamento es una secta y un sinverguenza robles garzón, ridículo el servicio de cafetería que ponen los precios que les dan la gana con la pasividad de decanato y de risa los que llevan decanato, dedicaros a vender pipas como diría un antiguo y ex profesor de la facultad, somos de verguenza esta facultad de cara a fuera respecto otras facultades, seguid así que la terminareis hundiendo como ya se está viendo los pasillos con las goteras, dais pena decana hechamos mucho de menos a alejandro rodriguiez carrión ese si que sabia llevar la facultad y al alumnado, pérdida muy dolorosa y lo estamos notando los alumnos. 

Las zonas de estudio en la facultad de derecho son pésimas en cuanto a que se ha reducido la biblioteca en vez de agrandarla y las mesas del exterior no sirven para estudiar sino para realizar trabajos en grupos (que no se dan mucho) Deberían de aprovechar más zonas de estudios ya que la facultad en sí es amplia pero no está bien aprovechada. Además, si esto no se realiza, por lo menos que controlen la entrada de personas ajenas a dicha facultad ya que hacen que no haya sitio para los alumnos de la misma que sí que han pagado una matricula para ello. Respaecto a este tema nos hemos quejado bastante y nunca han hecho nada para solventarlo, así que los alumnos de derecho han tenido que recurrir a otros lugares de estudio aun teniendo derecho a un sitio en la biblioteca. espero que este año este problema quede resuelto. Un saludo y felices fiestas

En concreto uno: Se trata de la petición obligatoria (instancia) para poder realizar examen de las asignaturas que van a extinguirse por razón del plan Bolonia. Al disponer solo de 4 convocatorias para aprobar una de esas asignaturas (2 convocatorias/año), a mi parecer no existe razón para exigir una instancia, y menos aun con un mes (o más) de antelación. Esto provoca DESDE olvidos, que no defiendo, HASTA perdidas de convocatorias por enfermedad o algún otro tipo de causa mayor. Son solo cuatro las convocatorias de las que disponemos, permitid que las agotemos dignamente. PD: (Lo que no quiere decir que defienda la entrada en el aula para la realización del examen y la posterior salida sin correr convocatoria. Hay métodos alternativos para evitar esto.)  

en mi opinion el sistema de evaluacion es ineficaz, los examenes no sirven para evaluar el nivel de los estudiantes, ni siquiera para saber quien ha estudiado. he aprendido mucho mas y sacado mucho mas provecho de las asignaturas que dependian mas de la práctica y trabajos que de unos examnes concretos. En definitiva  lo que pienso es  que estudidar de memoria para un examen no sirve para nada, cosa que es una exigencia tradicional en nuestra carrera, que se aprende mas trabajando a diario y seria mucho ma provechoso un sitema en el que primara mas el esfuerzo diario que el estudiar dos semanas antes del examen. Ya se que en el nuevo plan de bolonia si se contempa todo esto, pero a los del plan antiguo aun nos quedan 3 años de carrera, algunos mas, y no nos parece justo que para algunas cosas negativas si nos afecta, como el master de abogacia, pero para las positivas seguimos en el mismo sistema de evaluacion.

El procedimiento burocrático deja mucho que desear. Además, cada año el proceso de matriculación (este último año por números repartidos cualquier día) va de mal en peor. En mi caso, el número que me dieron correspondía a un día en el que ya en teoría se terminaba el plazo de matriculación. Tras dos horas esperando me atendieron. El mecanismo de "espere su turno" no funcionaba, me dieron un grupo que no solicite. UN CAOS mayúsculo.   En cuanto a la solicitud de cambio de grupo tres cuartos de lo mismo. Tuve que faltar 10 días al trabajo para realizar papeleos, hablar con diferentes responsables etcétera, que no sirvieron para nada. Un mes después me dieron el cambio de grupo. Perdí un mes de clases que ahora pasan factura. Perdí el trabajo por incomparecencia reiterada. Y ahora estoy en una clase de 300 alumnos, totalmente masificada, en el que sufrimos los perjuicios (como las prácticas de Dº Internacional Público) de la implantación de un "desplan" Bolonia que está avocado al fracaso.  Ese es el trato que se dispensa a los alumnos de Licenciatura, alumnos que como yo se esfuerzan por pintar almenos de gris, el negro futuro que nos espera.



Mala orientación al empleo, prácticas en empresas ninguna, escasa formación empresarial, poca aplicabilidad practica a la mayoria de los contenidos de las asignaturas, plan docente pésimo, las asignaturas importantes las aglutinan en los tres ultimos cursos, muy poco apoyo al estudiante desde todos los aspectos: psicológico, económico, técnico..., poca vocacion en los profesores la gran mayoría dan clases magistrales basadas en un manual y no fomentan el espiritu critico y la investigacion en los alumnos. Demasiados estudios teoricos y muy poco practicos, salimos en general muy poco preparados para la realidad laboral. Mi grado de satisfaccion con la universidad es muy escaso, mi carrera es muy cara, nunca me han dado un certificado de notas al terminar el curso, y todo lo referente a secretaria ha sido mediante pago de precios publicos en otras facultades al menos dan gratis los programas en derecho siempre los hemos tenido que comprar.

debemos conseguir entre todos que el máster de carácter obligatorio previsto para octubre 2011 no afecte a alumnos recién terminados estudios de licenciatura de derecho ya que crea una situación de discriminación `, ya que lo mismo que se extingue paulativamente la licenciatura de derecho del plan de 1953 lo mismo debe ocurrir con el máster obligatorio , debe ser obligatorio para todo el mundo cuando se extinga el plan de 1953 de la licenciatura de derecho. Por favor, debemos hacer todo lo que podamos para evitar esa situación de discriminación. Gracias.  Otro asunto, me reulta muy incómodo cada vez que voy a consultar el tablón de anuncios o publicaciones de procesal  porque está cerca de una mesa que impide o hace dificultosa el acceso a la mimsa ya que siempre hay gente haciendo uso de las mesas y me impide poder ver normalmente el tablón. Espero podáis cambiar esa situación. Gracias. 



Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada vez somos más, se necesitan más aparcamientos. El césped de la parte de cafetería se podría arreglar y no daría esa sensación de abandono y suciedad que tiene. Al igual que la entrada de cafetería, que cada vez que llueve se llena de barro. Poco personal en copistería y además no podemos hacer fotocopías antes de que empiece las clases.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.



Las zonas de estudio en la facultad de derecho son pésimas en cuanto a que se ha reducido la biblioteca en vez de agrandarla y las mesas del exterior no sirven para estudiar sino para realizar trabajos en grupos (que no se dan mucho) Deberían de aprovechar más zonas de estudios ya que la facultad en sí es amplia pero no está bien aprovechada. Además, si esto no se realiza, por lo menos que controlen la entrada de personas ajenas a dicha facultad ya que hacen que no haya sitio para los alumnos de la misma que sí que han pagado una matricula para ello. Respaecto a este tema nos hemos quejado bastante y nunca han hecho nada para solventarlo, así que los alumnos de derecho han tenido que recurrir a otros lugares de estudio aun teniendo derecho a un sitio en la biblioteca. espero que este año este problema quede resuelto. Un saludo y felices fiestas

En concreto uno: Se trata de la petición obligatoria (instancia) para poder realizar examen de las asignaturas que van a extinguirse por razón del plan Bolonia. Al disponer solo de 4 convocatorias para aprobar una de esas asignaturas (2 convocatorias/año), a mi parecer no existe razón para exigir una instancia, y menos aun con un mes (o más) de antelación. Esto provoca DESDE olvidos, que no defiendo, HASTA perdidas de convocatorias por enfermedad o algún otro tipo de causa mayor. Son solo cuatro las convocatorias de las que disponemos, permitid que las agotemos dignamente. PD: (Lo que no quiere decir que defienda la entrada en el aula para la realización del examen y la posterior salida sin correr convocatoria. Hay métodos alternativos para evitar esto.)  

en mi opinion el sistema de evaluacion es ineficaz, los examenes no sirven para evaluar el nivel de los estudiantes, ni siquiera para saber quien ha estudiado. he aprendido mucho mas y sacado mucho mas provecho de las asignaturas que dependian mas de la práctica y trabajos que de unos examnes concretos. En definitiva  lo que pienso es  que estudidar de memoria para un examen no sirve para nada, cosa que es una exigencia tradicional en nuestra carrera, que se aprende mas trabajando a diario y seria mucho ma provechoso un sitema en el que primara mas el esfuerzo diario que el estudiar dos semanas antes del examen. Ya se que en el nuevo plan de bolonia si se contempa todo esto, pero a los del plan antiguo aun nos quedan 3 años de carrera, algunos mas, y no nos parece justo que para algunas cosas negativas si nos afecta, como el master de abogacia, pero para las positivas seguimos en el mismo sistema de evaluacion.

El procedimiento burocrático deja mucho que desear. Además, cada año el proceso de matriculación (este último año por números repartidos cualquier día) va de mal en peor. En mi caso, el número que me dieron correspondía a un día en el que ya en teoría se terminaba el plazo de matriculación. Tras dos horas esperando me atendieron. El mecanismo de "espere su turno" no funcionaba, me dieron un grupo que no solicite. UN CAOS mayúsculo.   En cuanto a la solicitud de cambio de grupo tres cuartos de lo mismo. Tuve que faltar 10 días al trabajo para realizar papeleos, hablar con diferentes responsables etcétera, que no sirvieron para nada. Un mes después me dieron el cambio de grupo. Perdí un mes de clases que ahora pasan factura. Perdí el trabajo por incomparecencia reiterada. Y ahora estoy en una clase de 300 alumnos, totalmente masificada, en el que sufrimos los perjuicios (como las prácticas de Dº Internacional Público) de la implantación de un "desplan" Bolonia que está avocado al fracaso.  Ese es el trato que se dispensa a los alumnos de Licenciatura, alumnos que como yo se esfuerzan por pintar almenos de gris, el negro futuro que nos espera.



Mala orientación al empleo, prácticas en empresas ninguna, escasa formación empresarial, poca aplicabilidad practica a la mayoria de los contenidos de las asignaturas, plan docente pésimo, las asignaturas importantes las aglutinan en los tres ultimos cursos, muy poco apoyo al estudiante desde todos los aspectos: psicológico, económico, técnico..., poca vocacion en los profesores la gran mayoría dan clases magistrales basadas en un manual y no fomentan el espiritu critico y la investigacion en los alumnos. Demasiados estudios teoricos y muy poco practicos, salimos en general muy poco preparados para la realidad laboral. Mi grado de satisfaccion con la universidad es muy escaso, mi carrera es muy cara, nunca me han dado un certificado de notas al terminar el curso, y todo lo referente a secretaria ha sido mediante pago de precios publicos en otras facultades al menos dan gratis los programas en derecho siempre los hemos tenido que comprar.

debemos conseguir entre todos que el máster de carácter obligatorio previsto para octubre 2011 no afecte a alumnos recién terminados estudios de licenciatura de derecho ya que crea una situación de discriminación `, ya que lo mismo que se extingue paulativamente la licenciatura de derecho del plan de 1953 lo mismo debe ocurrir con el máster obligatorio , debe ser obligatorio para todo el mundo cuando se extinga el plan de 1953 de la licenciatura de derecho. Por favor, debemos hacer todo lo que podamos para evitar esa situación de discriminación. Gracias.  Otro asunto, me reulta muy incómodo cada vez que voy a consultar el tablón de anuncios o publicaciones de procesal  porque está cerca de una mesa que impide o hace dificultosa el acceso a la mimsa ya que siempre hay gente haciendo uso de las mesas y me impide poder ver normalmente el tablón. Espero podáis cambiar esa situación. Gracias. 



Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada vez somos más, se necesitan más aparcamientos. El césped de la parte de cafetería se podría arreglar y no daría esa sensación de abandono y suciedad que tiene. Al igual que la entrada de cafetería, que cada vez que llueve se llena de barro. Poco personal en copistería y además no podemos hacer fotocopías antes de que empiece las clases.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.



Las zonas de estudio en la facultad de derecho son pésimas en cuanto a que se ha reducido la biblioteca en vez de agrandarla y las mesas del exterior no sirven para estudiar sino para realizar trabajos en grupos (que no se dan mucho) Deberían de aprovechar más zonas de estudios ya que la facultad en sí es amplia pero no está bien aprovechada. Además, si esto no se realiza, por lo menos que controlen la entrada de personas ajenas a dicha facultad ya que hacen que no haya sitio para los alumnos de la misma que sí que han pagado una matricula para ello. Respaecto a este tema nos hemos quejado bastante y nunca han hecho nada para solventarlo, así que los alumnos de derecho han tenido que recurrir a otros lugares de estudio aun teniendo derecho a un sitio en la biblioteca. espero que este año este problema quede resuelto. Un saludo y felices fiestas

en mi opinion el sistema de evaluacion es ineficaz, los examenes no sirven para evaluar el nivel de los estudiantes, ni siquiera para saber quien ha estudiado. he aprendido mucho mas y sacado mucho mas provecho de las asignaturas que dependian mas de la práctica y trabajos que de unos examnes concretos. En definitiva  lo que pienso es  que estudidar de memoria para un examen no sirve para nada, cosa que es una exigencia tradicional en nuestra carrera, que se aprende mas trabajando a diario y seria mucho ma provechoso un sitema en el que primara mas el esfuerzo diario que el estudiar dos semanas antes del examen. Ya se que en el nuevo plan de bolonia si se contempa todo esto, pero a los del plan antiguo aun nos quedan 3 años de carrera, algunos mas, y no nos parece justo que para algunas cosas negativas si nos afecta, como el master de abogacia, pero para las positivas seguimos en el mismo sistema de evaluacion.

El procedimiento burocrático deja mucho que desear. Además, cada año el proceso de matriculación (este último año por números repartidos cualquier día) va de mal en peor. En mi caso, el número que me dieron correspondía a un día en el que ya en teoría se terminaba el plazo de matriculación. Tras dos horas esperando me atendieron. El mecanismo de "espere su turno" no funcionaba, me dieron un grupo que no solicite. UN CAOS mayúsculo.   En cuanto a la solicitud de cambio de grupo tres cuartos de lo mismo. Tuve que faltar 10 días al trabajo para realizar papeleos, hablar con diferentes responsables etcétera, que no sirvieron para nada. Un mes después me dieron el cambio de grupo. Perdí un mes de clases que ahora pasan factura. Perdí el trabajo por incomparecencia reiterada. Y ahora estoy en una clase de 300 alumnos, totalmente masificada, en el que sufrimos los perjuicios (como las prácticas de Dº Internacional Público) de la implantación de un "desplan" Bolonia que está avocado al fracaso.  Ese es el trato que se dispensa a los alumnos de Licenciatura, alumnos que como yo se esfuerzan por pintar almenos de gris, el negro futuro que nos espera.



Mala orientación al empleo, prácticas en empresas ninguna, escasa formación empresarial, poca aplicabilidad practica a la mayoria de los contenidos de las asignaturas, plan docente pésimo, las asignaturas importantes las aglutinan en los tres ultimos cursos, muy poco apoyo al estudiante desde todos los aspectos: psicológico, económico, técnico..., poca vocacion en los profesores la gran mayoría dan clases magistrales basadas en un manual y no fomentan el espiritu critico y la investigacion en los alumnos. Demasiados estudios teoricos y muy poco practicos, salimos en general muy poco preparados para la realidad laboral. Mi grado de satisfaccion con la universidad es muy escaso, mi carrera es muy cara, nunca me han dado un certificado de notas al terminar el curso, y todo lo referente a secretaria ha sido mediante pago de precios publicos en otras facultades al menos dan gratis los programas en derecho siempre los hemos tenido que comprar.

debemos conseguir entre todos que el máster de carácter obligatorio previsto para octubre 2011 no afecte a alumnos recién terminados estudios de licenciatura de derecho ya que crea una situación de discriminación `, ya que lo mismo que se extingue paulativamente la licenciatura de derecho del plan de 1953 lo mismo debe ocurrir con el máster obligatorio , debe ser obligatorio para todo el mundo cuando se extinga el plan de 1953 de la licenciatura de derecho. Por favor, debemos hacer todo lo que podamos para evitar esa situación de discriminación. Gracias.  Otro asunto, me reulta muy incómodo cada vez que voy a consultar el tablón de anuncios o publicaciones de procesal  porque está cerca de una mesa que impide o hace dificultosa el acceso a la mimsa ya que siempre hay gente haciendo uso de las mesas y me impide poder ver normalmente el tablón. Espero podáis cambiar esa situación. Gracias. 



Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada vez somos más, se necesitan más aparcamientos. El césped de la parte de cafetería se podría arreglar y no daría esa sensación de abandono y suciedad que tiene. Al igual que la entrada de cafetería, que cada vez que llueve se llena de barro. Poco personal en copistería y además no podemos hacer fotocopías antes de que empiece las clases.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.
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Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada vez somos más, se necesitan más aparcamientos. El césped de la parte de cafetería se podría arreglar y no daría esa sensación de abandono y suciedad que tiene. Al igual que la entrada de cafetería, que cada vez que llueve se llena de barro. Poco personal en copistería y además no podemos hacer fotocopías antes de que empiece las clases.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.
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El procedimiento burocrático deja mucho que desear. Además, cada año el proceso de matriculación (este último año por números repartidos cualquier día) va de mal en peor. En mi caso, el número que me dieron correspondía a un día en el que ya en teoría se terminaba el plazo de matriculación. Tras dos horas esperando me atendieron. El mecanismo de "espere su turno" no funcionaba, me dieron un grupo que no solicite. UN CAOS mayúsculo.   En cuanto a la solicitud de cambio de grupo tres cuartos de lo mismo. Tuve que faltar 10 días al trabajo para realizar papeleos, hablar con diferentes responsables etcétera, que no sirvieron para nada. Un mes después me dieron el cambio de grupo. Perdí un mes de clases que ahora pasan factura. Perdí el trabajo por incomparecencia reiterada. Y ahora estoy en una clase de 300 alumnos, totalmente masificada, en el que sufrimos los perjuicios (como las prácticas de Dº Internacional Público) de la implantación de un "desplan" Bolonia que está avocado al fracaso.  Ese es el trato que se dispensa a los alumnos de Licenciatura, alumnos que como yo se esfuerzan por pintar almenos de gris, el negro futuro que nos espera.





Se debería mejorar la información a los alumnos a los que les está afectando el Plan Bolonia sin estar cursando un Grado, por ejemplo, los que estamos cursando una licenciatura tendremos que hacer un máster para ejercer la abogacía como los estudiantes de grado. No se informa a los estudiantes sobre esas cuestiones que nos afectan directamente. Ni secretaria está al tanto de cuando serán las convocatorias de las asignaturas a extinguir. Se nos está "obligando" a pasarnos al grado ya que sólo tenemos 2 años para cursar las asignaturas pendientes, y eso agobia y estresa al alumnado. Hay profesores que desmotivan a los alumnos, y se deberían dedicar a motivar o simplemente a dar clase, sin sugerirnos que nos dediquemos a otra cosa. El horario de la universidad es escaso para los que tenemos convocatorias en diciembre, tanto el de la biblioteca general como el de la facultad. En las aulas faltan enchufes para los portátiles, tenemos que llevar multiplicadores para que podemos conectar todos los ordenadores. Cada vez somos más, se necesitan más aparcamientos. El césped de la parte de cafetería se podría arreglar y no daría esa sensación de abandono y suciedad que tiene. Al igual que la entrada de cafetería, que cada vez que llueve se llena de barro. Poco personal en copistería y además no podemos hacer fotocopías antes de que empiece las clases.

1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.
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1)El servicio de reprografía es calificable de pésimo, las dos trabajadoras no dan a basto (aunque tampoco se esfuerzan mucho por ser más eficientes), me imagino que al dueño de Copicentro no le interesa contratar a una tercera persona porque no le saldrá rentable pagar tres sueldos para que solo se trabaje 15 minutos cada hora (los 15 minutos del descanso) pero es indignante las colas que hay que esperar y que solo haya dos personas trabajando (por consiguiente usando dos maquinas) cuando hay otras dos maquinas fotocopiadoras que no se usan. La solución podría ser contratar más gente en Copicentro o poner en la planta inferior de la facultad (para no perder tanto tiempo entre clase y clase en subir hasta la biblioteca para hacer fotocopias) más maquinas de fotocopiar de autoservicio, quizá se podría emplear zonas como la que usa la tuna, o la que usa Reforma.  2)Regularización de los precios de la cafetería: varian (a mi parecer) constantemente al gusto del dueño y no hay ninguna carta o folleto donde ver el precio de los bocadillos, cocacolas, bebidas...etc. A lo sumo hay un papel medio arrancado pegado con celofan en una columna que lleva allí desde que entré en la facultad hace cuatro años (y sospecho que aún más) donde ofrecen unas combinaciones de productos que nadie pide. En definitiva, cada vez que va alguien a la cafeteria tiene que estar pregutando cuanto vale esto o aquello al camarero porque no se puede consultar en otro sitio (situacion que no he visto en otro bar en mi vida).  3)Parking: Los alumnos de la Facultad de Derecho tenemos la suerte de tener hasta 2 parkings propios, es cierto, se podría decir que somos unos privilegiados, más aun sabiendo que el año pasado se realizo una inversión importante para realizar el segundo parking. Sin embargo sigue teniendo defectos: en primer lugar, deberian estar conectados porque si uno llega al parking antiguo y no encuentra aparcamiento tiene que dar una vuelta inmensa para  lograr entrar en el otro parking, y se podrian unir facilmente por la parte del garage de los profesores. En segundo lugar la distribución de las plazas de aparcamiento. Como usuario de motocicleta estoy harto de tener que aparcar entre coches y que al salir de clase me encuentre la moto rallada debido a que los al abrir las puertas de los coches no les importa y le dan a la moto sin miramientos. Por otro lado tampoco puedo aparcar en la zona destinada a motos porque es raro el dia que no esté ocupadas por coches mal estacionados. Deberían ampliar el aparcamiento de motos delimitandolo con unos pivotes que impidieran aparcar alli a los coches alli pero que permitiesen entrar y salir entre ellos a las motos.  3)Ordenadores en clase: deberían instalar más regletas debajo de los pupitres para poder usar los ordenadores.  4)El "jardín" trasero de derecho: sinceramente, desde que entré en esta facultad siempre me e preguntado por qué siendo la facultad con más espacio de toda la Uma, es la que peor uso le da o la que peor lo aprovecha. Es decir ¿Qué demonios es ese descampado situado tras la facultad? Llamarlo jardin sería una sátira, la verda no se me ocurre cual podría ser el mejor uso de ese espacio, quizá convenga mantenerlo así para una futura ampliación de la facultad debido a un aumento del alumnado (cosa que veo poco probable tras la reducción de alumnos que se ha practicado este año con la implantación del grado y que a partir de ahora va a ser la política a seguir, cosa que me parece muy loable, ya que había que darle cierto caché a la carrera de Derecho y eso se consigue aumentando la nota de acceso a la facultad). Por otro lado pienso que quizá estaría bien tener un jardin amplio y bien cuidado como el que tiene la actual Facultad de Economicas y Lade situada en El Ejido, aunque quizá eso produciría unos mayores gastos de mantenimiento, un mayor porcentaje de absentismo (la prueba esta en Lade y Economicas). Pero por otra parte limpiaría la imagen de la facultad, ya no solo por que eliminariamos ese descampado sucio y lleno de colillas y basura que dejan los alumnos que toman el cafe en la terraza de la cafetería, sino porque se trasladarían todo ese alumnado que se pasan los días tirados en la parte de cesped de la entrada de la facultad hacía la parte trasela, menos visible de cara al público y por tanto mejoraría la imagen de la facultad.  En fin, son diversas propuestas que probablemente no lleguen a buen puerto pero que creo que si se llevasen a cabo mejorarían notablemente la vida del alumnado de esta facultad.






